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根据白宫官网声明，该
协议将为两国出口商打开
前所未有的市场准入。白
宫表示：“此项协定将建立
在长期经济关系基础上，包
括1996年7月16日签署的《
美国-印尼贸易与投资框架
协定》（TIFA）。”

以下是印美贸易协定核
心内容：

印尼将取消约99%针对
美国工业品、食品和农产
品的关税壁垒。

美国根据2025年4月2日
第14257号行政令，将对
印尼商品关税降至19%，
并将甄选本国无法自然获
取或生产的特定商品考虑
进一步降税。

双方将协商制定有利于
印美优先享受协定红利的
原产地规则。

两国将合作解决影响
贸易投资的印尼非关税壁
垒，包括：

1.豁免美国企业及产品
的本地成分含量（TKDN）
要求

2.接纳符合美国安全与
排放标准的车辆

3.承认美国食品药品监

督管理局（FDA）认证及医
疗设备/药品上市许可

4 .取消特定标签强制
要求

5 .豁免美国化妆品和
医疗设备出口的部分技术
规范

6.解决美国贸易代表办
公室《特别301报告》中的
知识产权关切

7.重新评估符合性评定
程序

印尼将取消翻新产品及
其部件的进口限制，废除
对美国商品的装运前检验
强制要求，实施良好监管
实践，撤销对美国工业品
（包括关键矿物）的出口
限制。

双方承诺消除美国食
品和农产品贸易壁垒，包
括：

1.豁免进口许可制度和
商品平衡要求

2.地理标志处理的透明
度与公平性

3.维持美国植物源性新
鲜食品（FFPO）认证状态

4 .全面承认美国监管
体系，包括肉类、乳制品
和禽类加工设施清单及相

关认证

数字领域突破
印尼将取消数字服务与

投资壁垒，具体措施：保
障个人数据跨境（含向美
国）自由流动，取消无形
产品的协调关税（HTS）
，无条件支持世贸组织
（WTO）电子传输关税暂
停令，实施世贸组织关于
服务业国内监管的联合声
明倡议并提交更新版特定
承诺。

印尼将加入“全球钢铁
产能过剩论坛”并采取减
产行动，通过以下措施保
护国际劳工权益：

1 .禁止进口强迫劳动
产品

2.修订《劳动法》保障
结社自由与集体谈判权

3.加强劳动执法力度
印尼将采用高标准环境

保护措施，包括：
1.完善林业治理
2.打击非法木材贸易
3.促进资源节约型经济
4.全面实施《世贸组织

渔业补贴协定》
5.遏制非法捕捞和野生

印美贸易协定框架达成一致

承诺对美商品取消约99%关税壁垒
【本报讯】继越南之后，印尼也对美国妥

协。当地时间周二（7月22日），印尼与美

国就一项旨在加强双边经济关系的贸易协定

谈判框架达成一致。

印尼总统普拉博沃同美国总统特朗普通电话。

为两国出口商打

开前所未有的市

场准入。

动物贸易
双方承诺通过出口管

制、投资安全及反逃税合
作来：强化经济与国家安
全协作，巩固供应链与创
新体系，打击不公平贸易
行为。

即将达成的美印尼企业
大型商业协议包括：32亿美
元飞机采购，45亿美元农产
品（含大豆、豆粕、小麦和
棉花）采购，150亿美元能
源产品（含液化石油气、
原油和汽油）采购。

未来数周内，双方将
就协定文本进行谈判定
稿，准备签署文件，并履
行正式生效前的国内审批

程序。

亚洲12国关税对比
美国总统特朗普最终

敲定对包括印尼在内的多
国关税政策，其中印尼适
用税率为19%。在亚洲地
区，菲律宾与日本同样获
得较低税率。

菲律宾最终税率与印尼
持平为19%。此前美国曾
在2025年4月对菲征收17%
关税，但给予90天谈判宽
限期。本月初特朗普曾威
胁将税率提至20%，经与
菲律宾总统小马科斯协商
后达成现行税率。

日美协定则确立15%进

口关税，并包含日本5500
亿美元对美投资承诺。美
国此前曾威胁对日征收
24%关税，后在本月初正
式文件中上调至25%。

其他亚洲国家最终税
率尚未公布。根据预案，
柬埔寨拟征36%，马来西
亚25%，泰国36%，老挝
40%，韩国25%。

特朗普亚洲12国关税阶
梯：泰国36%、缅甸40%
、老挝40%、柬埔寨36%
、孟加拉35%、马来西亚
2 5%、日本1 5%、韩国
25%、越南20%、哈萨克
斯坦30%、印尼19%、菲
律宾19%。（cx）

【 本 报 讯 】 普 拉 博
沃·苏比安托总统于周三
（23/ 7）在雅加达总统
府正式发布了印尼独立80
周年纪念徽标。该徽标经
过国家秘书处、创意经济
部和印尼平面设计师协会
（ADGI）于5月23日至6月
1日联合举办的评选和公
开竞赛后，由普拉博沃总
统最终选定。

总统选定的独立80周年
徽标设计简洁，以红白双
色清晰呈现数字“80”，
象征着印度尼西亚共和国
成立80周年。

该徽标设计由两个圆柱
形对比色块构成，外轮廓
勾勒出数字8和0的形态。当
脱离外轮廓线时，其核心寓
意“双重强大内核”，即“
团结”与“主权”。

鲜红色的8和0的粗犷轮
廓线被诠释为“人民富强
的宣言线”。这两个数字
因其首尾相连、循环不息
的特性，常被视为无限符
号（∞）的象征。

当数字8与0并置时，
整体造型被赋予“印尼崛
起之完整形态”的深刻含
义。印尼前进正是我国力
争在2045年建国百年之际
实现的宏伟愿景。

在整体设计中，印度尼

西亚共和国80周年国庆徽
标的数字“80”与国庆主
题并列呈现。这一主题寄
托着印尼在80岁之际的三
大愿景：“团结自主、人
民繁荣、印尼前进”。

这三个口号与普拉博
沃·苏比安托总统的八大
愿景（Asta Cita）高度契
合。普拉博沃多次强调，
要将印尼建设成为强大自
主的国家，实现人民富裕
安康，推动国家跻身发达
国家行列。

今日正式发布的印尼80
周年国庆徽标，是从印尼
平面设计师协会成员提交
的245份参赛作品中脱颖而
出的优胜作品。

对参赛作品的筛选过程

相当严格，最终有五部作
品入围短名单，继而选出
一名优胜者。评审团在评
选获奖者时主要考量几个
因素，包括作品的原创性
以及决赛选手所展现的视
觉叙事张力。

“我们特别关注的是避
免与以往设计雷同。我们
寻求的是真正创新独特的
设计。从决赛选手的创作
故事来看，入围作品都极为
出色。每件作品都有独特的
叙事，赋予其独特的力量。
感谢你们让评审过程充满挑
战。祝贺各位，在我们眼
中，你们都是赢家。”总统
创意经济领域特别助理兼标
志设计评委Yovie Widiyanto
如是表示。（fd）

【本报讯】周二（7月
22日），印尼总统普拉博
沃就2026年国家收支预算
草案（RAPBN）编制工作
向财政部长丝莉·慕利亚
妮作出多项战略指示。普
拉博沃将于8月15日向国
会提交财政预算说明和预
算草案。

财长表示，普拉博沃要
求保持国家预算管理的纪律
性，将财政赤字控制在合理
可持续水平。政府还需持续
推进国家收入端改革以维持
财政健康状况，同时强化国
家预算作为推动国民经济增
长工具的作用。

丝莉在闭门会议后的记
者会上表示：“总统强调
必须持续推进国家收入改
革，将赤字保持在良好水
平，并将国家支出集中于

重要项目。”她补充称，
普拉博沃特别强调维护市
场信心的重要性，确保市
场主体对政府财政政策保
持乐观。“总统指出，若
能妥善编制预算，市场信
心将保持良好，经济可持
续运行，国家预算作为逆
周期调节工具的支持作用
也能持续有效。”

除财政事务外，普拉博
沃还指示要降低国民经济
对国家预算的依赖。他推
动旨在简化商业流程、强
化投资和支持实体经济增
长的法规改革，并希望借
此加强国家投资机构如投
资管理局Danantara的治理
能力。她称：“总统强调
必须通过完善各项法规，
使经济增长不再单纯依赖
国家预算。这包括促进投

资、贸易和强化投资管理
局。”

财长还向总统汇报了多
项重要议程：首先是与国会
预算委员会正在讨论的2024
年国家预算执行报告，其中
2024财年中央政府财务报告
目标再次获得审计署“无保
留意见”认证；其次是2025
年国家预算半年报告后的讨
论进展，当前2025年预算展
望显示赤字率预计为国内
生产总值（GDP）的2.78%
。“虽然收支两端存在波
动，但仍保持在财政纪律范
围内。”；第三是2026年财
政预算说明及预算草案编制
进展，初步草案已纳入总统
指示的优先项目，包括免费
营养餐计划、人民学校、红
白合作社、免费医疗服务及
水库灌溉等粮食安全基础设
施加速建设。

2026年预算草案中的其
他重点支出项目还包括：
提升基础教育质量、改善宗
教学校条件、推动数字学校
转型，以及通过教育研究技
术部支持高等教育发展。丝
莉表示所有总统提出的意见
和优先事项均已记录，将成
为最终确定2026年预算草案
的基础，但完整内容需待总
统在国会全体会议上正式公
布。（cx）

【本报讯】印尼清真产
品保证机构（BPJPH）近日
接待了欧盟代表团访问，
双方就印尼最新清真产品
保证（JPH）法规政策进行
协调磋商。

周三（23/7），BPJPH

局长Ahmad Haikal Hasan在
雅加达发布的官方声明表
示，欧盟多国驻印尼大使
馆代表及贸易机构参与了
此次会晤，包括奥地利、
德国、法国、意大利、比
利时、斯洛伐克、波兰、
丹麦、保加利亚和匈牙利
等，欧盟方面由部长参赞

Hans Joostens代表出席。
“我们非常赞赏欧盟代

表团莅临印尼清真产品保
证机构（BPJPH）。我们
希望此次会晤能成为双方
共同交流清真产品监管相
关信息和政策的平台，”
他如斯说。

此外，Haikal还表示，该

机构积极回应并解答了代
表团提出的关于清真产品
保证服务的各类问题。

他指出，此举旨在确保
各方能获取有关清真产品认
证法规进展的最新信息。

对此，他接着表示，所
有相关方都能据此制定更
完善的计划，以符合法律

法规中关于清真认证强制
实施的要求。

“我们期待印尼与欧洲
在清真产品领域建立更具
成效、互利共赢的合作关
系，”海卡尔说道。

欧盟代表团首席代表
Joostens表示，希望更全面
地了解印尼根据2014年第

33号清真产品保障法，分阶
段实施清真认证义务（强制
性规定）的具体情况。

Joostens称：“此次法
规更新旨在帮助相关行业
和领域做好准备，使其能
够顺利迎接印尼法规规定
的清真产品强制性认证要
求。”（fd）今日出版12版 

BPJPH与欧盟代表团讨论 协调清真产品保证法规

印尼财长丝莉（中）在雅加达总统府出席国家预算闭门会
议后举行记者会，两位副部长陪同出席。

普拉博沃·苏比安托在总统府为印尼独立80周年纪念标志
及主题发布会致辞。

总统指示2026年预算编制工作

向财长作出多项战略指示
普拉博沃总统正式发布

印尼80周年国庆徽标



该谅解备忘录由国防
部长夏弗里.萨姆苏丁
（Sjafrie Sjamsoeddin）
、卫生部长布迪.古纳
迪.萨迪金（Budi Gunadi 
Sad i k i n）和食品药品监
管局局长塔鲁纳.伊克拉
尔（Taruna Ikrar）共同
签署，旨在加强跨部门/
机构协同，为全国人民
提供公平、安全和高质
量的卫生服务。

签 署 的 谅 解 备 忘 录
涵盖两个主要领域，即
卫生和制药。在卫生领
域，促进国内外医院之
间的合作、国防部/国
军下属医院与卫生部下
属医院之间的合作，以
及在安全局势动荡地区
建设卫生部医院。在制
药领域，为公众提供优
质、价格实惠的药品。
支持国防医药中心生产
优 质 、 价 格 合 理 的 药
品，并根据适用法律法
规，配备认证规定和分
销许可证。

为此，国防部将与卫
生部合作，加强国内外
医院之间的合作，并支
持在冲突频发地区的医
院发展。与此同时，国
防部与食品药品监管局

的合作重点是关注制药
领域，通过全力支持生
产优质、价格合理的药
品，以落实普拉博沃总
统的指示。

希望通过这份谅解备

忘录，能够更好地开展
跨部门/机构合作，以
支持政府在卫生和制药
领域的转型计划，并增
强国家在卫生领域的韧
性。（pl）

印度尼西亚商报，2025年7月24日，星期四 第2版NASIONAL印尼新闻

社论

外资386亿美元投资下游项目
支持印尼能源韧性建设
政府已着手筹备利用国内外资金落实支持国家

能源韧性的下游化项目。现阶段仍在编制可行性
研究报告，但预计很快便能完成。

能源和矿产资源部长巴利尔·拉哈达利亚
（BahlilLahadalia）于2025年7月22日周二向达南
塔拉（Danantara）首席执行官提交了18个下游化
项目的预可行性研究文件。作为加速下游化项目
和国家能源安全工作组主席，巴利尔表示，这些
项目总投资额达到386.3亿美元（约合618.13兆
盾）。

巴利尔将与达南塔拉（Danantara）公司深入探
讨和确定融资方案、商业资本、项目实施、选址
规划及项目障碍解决等事宜。

达南塔拉公司首席执行官罗森·鲁斯兰尼表
示，公司成立四个月以来，已通过与其他主权财
富基金合作获得70亿美元融资

他说：“在这70亿美元中，40亿美元来自卡塔
尔，其次是中国投资公司（CIC）和俄罗斯直接投
资基金（RDIF）。我们目前正与其他主权财富基
金洽谈共同投资事宜，特别是在印尼投资。”

根据国家下游产业和能源安全工作组的初步研
究，在18个项目中，矿产和煤炭下游化项目规模
最大，共有8个项目，总价值201亿美元，预计可
创造104,974个就业岗位。农业和海事领域的项目
分别可吸纳2万3950名和6万7100名劳动力。

与此同时，能源转型项目价值25亿美元，可以
提供2万9652名就业岗位。在能源安全领域，投资
额达145亿美元，有望吸纳5万0960名员工。总体
而言，这18个项目有望直接和间接创造27万6636
个就业岗位。

此举是对普拉博沃·苏比安托总统访问多国期
间所获的多项外国资金承诺的重要后续行动。

数月前普拉博沃总统访问北京期间，他见证了
印尼与中国企业在粮食安全、能源安全、下游加
工、可再生能源、先进制造业和医疗保健领域签
署谅解备忘录（MoU）。据报道，所签署的投资
价值超过100亿美元。

此外，在访问俄罗斯期间，双方承诺在未来的
能源开发合作中建设一座容量为500兆瓦的小型模
块化反应堆（SMR）。SMR是一种尖端核技术，被
认为更安全、更高效，也更适合印尼偏远地区的
能源需求。如果该项目得以实施，将为印尼本土
战略性利用核能开启新篇章。

此外，印尼与新加坡也已达成多项合作协议，
其中包括在廖内群岛省（Kepri）建设综合绿色工
业园区。

该工业区的设计充分考虑了生态系统。能源
供应将通过基于清洁能源的跨境电力贸易得到保
障。此外，为了保持低排放，双方将通过该领域
单独的谅解备忘录（MoU）在该地区实施碳捕集
与封存 (CCS) 技术。

因为准备工作已相当充分，巴利尔（Bahlil）对
该项目顺利推进持乐观态度。他表示：“我们将
与新加坡共同在卡里汶（Karimun）和民丹（Bin-
tan）建设这个工业园区，以便靠近新加坡。仅此
一项的总投资额就已达约100亿美元，最重要的
是，潜在投资者也已到位。”

政府密切关注的另一个领域是镍下游产业，因
为镍储量丰富。全球镍储量估计为1.3亿吨，其中
5500万吨（约42%）蕴藏在印尼。因此，可持续
的镍下游产业是实现经济高增长的关键。

我们全力推动这些下游化项目尽快落地。然
而，我们不忘提醒政府，在推进这些项目规模化
时，必须重视环境保护问题。这个问题常被忽
视。需知发展建设不能只图一时之利，而应可持
续地惠及子孙后代。因此，既要确保环境得到保
护，管理也须负责任。

这是政府面临的切实挑战。政府必须实施确保
发展的长期性、可持续性和公平性的政策。

【本报讯】国防部和卫生部及食品药品监管局（BPOM）三个战略部门/机构于周

二（7月22日）在雅加达国防部正式签署了关于优化部门/机构合作以支持政府在

卫生和制药领域转型计划的谅解备忘录（MoU）。

三个战略部门/机构签署MoU

支持政府在卫生和制药领域转型计划

国防部长Sjafrie Sjamsoeddin（中）与卫生部长Budi Gunadi Sadikin（右）和食品药品监管局
局长Taruna Ikrar（左）在雅加达国防部办公室签署谅解备忘录后握手合影。

【本报讯】住房和安置
区部长（PKP）阿拉(Maru-
arar Sirait/Ara）证实，
政府将参与促成美卡塔
（Meikarta）公寓消费者和
开发商之间的解决方案。

周二（22/7）阿拉在

西爪哇勿加西县芝卡朗表
示，“作为政府，我们的
职责是提供便利。当然，
正如普拉博沃总统所指示
的，政府是为人民服务
的。消费者就是印尼人
民。”

他阐明，目前，政府和
Meikarta管理层已经完成了
消费者购买的40套Meikarta
公寓的退款申请。

开发商分两个阶段完成
该项目，第一阶段包括15
个公寓单元，第二阶段包
括25个公寓单元。

随后，开发商还将在
下一阶段着手办理3 8套
Meika r t a公寓单位的退款
申请。这38套单元的退款
手续将采用寄售方案。

本周二， P K P 部门对
位于芝卡朗(Cikarang)的
Meika r t a公寓大楼进行了
实地考察。阿拉也借此机
会与Meika r t a公寓的客户
进行了会面。

“今天是我们初次见面
时达成的协议的后续，该
协议是Meika r t a开发商与
Meika r t a消费者之间的和
解协议。”

他说，开发商的初衷
是好的。此前共有1 3名
Meika r t a公寓消费者从开
发商处获得了退款。

阿拉表示，保护人民权
益，消费者权益是总统通
过住房和安置区部长负起
的责任。根据普拉博沃·
苏比安托总统的指示，要
求他解决多年来悬而未决
的Meika r t a问题。但结算
过程必须遵守适用的法规
和法律。

阿拉透露，他已经联
系李白（James Riady）
来解决这项问题，并为
Meika r t a消费者找到正确
的解决方案。

P K P 部 长 M a r u a r -
ar Sirait，以及PKP事务
总司司长Fitrah Nur及其
工作人员已准备好跟进
Meika r t a公寓的消费者投
诉。（fd）

PKP部长称政府参与促成 解决美卡塔消费者问题

住房和安置区部长Maruarar Sirait（左）与勿加西县中
区芝卡朗的Meikarta公寓的消费者交谈。

【本报讯】国会第二
委员会主席里夫基尼扎
米.卡尔萨尤达（Ri f q i-
nizamy Karsayuda）提
到，如果今年8月17日在
努山达拉首都（IKN）举
行印尼独立80周年纪念活
动的话，将需要巨大的预
算拨款。

其实，里夫基尼扎米
表示，政府目前正在通过
2025年第1号总统令关于
20 2 5年国家预算和地方
预算执行中的支出效率来
实施一项预算效率政策。

里夫基周三（ 7月 2 3
日）在雅加达史纳延国会
大厦说，“本着2025年第
1号总统令关于预算效率的
精神，如果参考去年在IKN
举行的印尼独立79周年庆
祝活动，那么今年在IKN举
行独立日周年庆祝活动的

话肯定需要相当可观的预
算，由于需要调动雅加达
的官员和其他人员。”

里夫基尼扎米说，“
尤其是在交通和住宿方
面，因为在IKN庆祝的人
们仍然居住在雅加达，并
在那里开展活动。”

里夫基认为，如果政
府决定在雅加达举行印尼
独立80周年庆典，而不是
像去年那样在IKN举办，
这是合理的，因为印尼首
都的地位仍然在雅加达。

里 夫 基 说 ， “ 尽 管
20 2 2年关于印尼首都的
第3号法律规定， I K N是
印尼的新首都，但该法律
也规定，启用IKN作为国
家首都必须由总统令来规
范。这是因为政府尚未颁
布关于迁都至IKN的总统
令。”

国会第二委员会主席表示

在IKN举办独立日庆典预算开支庞大

国会第二委员会主席Rifqinizamy Karsayuda在雅加达史纳延国
会大厦发表声明。

【本报讯】印中铁路
有限公司(KCIC)已部署了
1,864个闭路电视摄像机
和警员，以确保所有车站
服务区的安全。

周三（23/7），KCIC
总 经 理 兼 公 司 秘 书 E v a 
Cha i r u n i s a在雅加达证实
了以上消息称，“目前，
所有Whoo s h服务点共安
装了1,846个闭路电视摄
像机，并且还配备了保安
人员。”

Whoosh列车服务的各
个环节都安装了闭路电
视摄像头，从车站、列
车线路、路线到站台、
监 控 每 一 位 乘 客 的 动
向、Whoo s h旅程，以及
任何可能危及旅途安全的
异物。

“此举是为了加强对整
个Whoo s h高铁服务区的
监管。”

与此同时，保安人员
在多个服务点进行例行巡
逻，对可疑事件迅速作出
反应。

采取这些措施是为了确
保操作过程中的舒适、安

全和有序。
此外，为体现社区教

育，KC I C提醒公众，在
Whoo s h环境中的某些行
为可能会导致刑事处罚，
例如盗窃其他乘客的物
品。

然后，对保安人员实施
暴力行为、破坏设施以及
盗窃服务设施：如枕头、
警员设备或其他Whoo s h
设施。

K C I C 还 邀 请 所 有
Whoo s h乘客不要采取任
何违法行为，共同努力确
保旅途安全和舒适。

“每位乘客负责任的行
为是营造Whoo s h高铁服
务安全、舒适和享尽优雅
氛围的重要部分。”

此前，在7月19日（周
六），一名乘客被闭路电
视拍到他正从哈林站出发
的Whoosh G1063列车上
取下一个枕头并随身携带
走下列车。

通过监控录像，警方发
现了肇事者的身份，目前
嫌疑人已被警方控制，将
接受进一步调查。（fd）

部署数千闭路电视和警员

KCIC确保车站服务区安全

里夫基尼扎米表示，
我们仍在等待总统令的颁
布。从法律和规范上讲，
雅加达仍然是国家首都。
因此，印尼第80届独立日
庆祝活动仍在雅加达举行
是非常合理的。为此，国
会第二委员会已要求普拉
博沃总统立即颁布关于迁
都至IKN的总统令。

此 前 ， 国 务 秘 书 副
部 长 尤 里 . 阿 迪 安 托 罗
（Juri Ardiantoro）表
示 ， 由 于 I K N 仍 在 建 设
中，今年8月17日印尼独
立80周年纪念活动将在雅

加达举行。
尤里.阿迪安托罗上周

四（7月17日）在雅加达
史纳延国会大厦与国会第
十三委员会举行工作会
议后说，“IKN仍在建设
中，因此我们首先集中精
力完成IKN的建设。”

总 统 通 讯 办 公 室 主
任哈桑.纳斯比（H a s a n 
N a s b i）也表示，印尼独
立8 0周年庆典活动组委
会已由国务秘书部长普拉
塞蒂奥.哈迪（P r a s e t y o 
Hadi）组建，他也是其中
的一员。（pl）

周二（7月22日），PT Surya Pasific Indonesia（SPI）公司
的一组船员乘船在北苏拉威西省米纳哈萨北部Talise海
域，对起火后的KM Barcelona 5号渡轮实施降温作业。
自7月20日（周日）中午SPI公司旗下的KM Barcelona 5号
渡轮发生火灾事故进入第三天以来，联合搜救队与SPI
公司仍在持续进行冷却处理工作。（pl）

联合搜救队与SPI公司

对KM Barcelona 5失火渡轮实施降温作业
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在能源与矿产资源部
举行的“国家下游产业
与能源安全重点项目可行
性预研究文件移交仪式”
后的记者会上，巴利尔指
出：“这些下游项目将提
供质量较高的就业岗位，
且工资水平将高于地区最
低工资标准（UMR）。”

巴赫利尔补充道，提
高工资水平是推动区域发
展公平、促进经济渗透战
略的重要一环。

在18个项目中，投资
规模最大的是将煤炭转
化为二甲醚（DME）的下
游产业项目，投资总额高
达16.4兆盾，项目覆盖
北加省布隆岸县（Bulun-
gan）、东加省东库台县
（Kutai Timur）、南加省
哥打巴鲁县（Kota Baru）
、苏南省穆印县（Muara 
E n i m）、苏南省Pe n u-
kal Abab Lematang Ilir县
（PALI），与苏南省万由

辛县（Banyuasin）六地，
预计可创造34,800个就
业岗位。

该DME项目为18个国家
重点下游与能源安全项目
中投资额最高的项目。

该项目的可行性预研
究文件已由国家下游化
与能源安全加速工作组，
提交至国家投资管理机
构——Daya Anagata Nu-
santara（达南塔拉）。

国家下游产业与能源安
全18个重点项目清单（含投
资额与就业岗位预估）：

1 . 西 加 省 曼 帕 瓦
（Mempawah）铝土矿冶
炼厂，投资额：60兆盾，
预计创造14,700个就业
岗位；

2 . 东 加 省 布 隆 安 、
东库台、哥打巴鲁、穆
印、PALI、万由辛煤炭制
二甲醚（DME）项目，投
资额：164兆盾，预计创
造34,800个就业岗位；

3.东南苏省布东（Bu-
ton）沥青加工厂，投资
额：1.49兆盾，预计创造
3,450个就业岗位；

4 . 东 努 省 古 邦
（Kupang）硫酸锰工厂，
投资额：3.05兆盾，预计
创造5,224个就业岗位；

5 . 中 苏 省 莫 罗 瓦 利
（Morowali）工业园不锈
钢板项目（镍），投资
额：38.4兆盾，预计创造
12,000个就业岗位；

6 . 东 爪 省 锦 石
（Gresik）铜杆、铜线、
铜管加工厂（阴极铜），
投资额：19.2兆盾，预计
创造9,700个就业岗位；

7 . 巴 布 亚 省 沙 尔 米
（Sarmi）钢铁项目（铁
砂），投资额：19兆盾，
预计创造18,000个就业
岗位；

8 . 西 加 省 肯 达 旺 岸
（Kendawangan）化学级
氧化铝厂，投资额：17.3

兆盾，预计创造7,100个
就业岗位；

9.西巴布亚省法克法
克（Fakfak）肉豆蔻树脂
加工厂，投资额：1.8兆
盾，预计创造1,850个就
业岗位；

10.东加省Maloy Batuta 
Trans Kalimantan Timur
经济特区（KEK MBTK）
棕榈油食品加工厂，投
资额：3兆盾，预计创造
4,800个就业岗位；

11.廖内省特纳延工业
区（KI Tenayan）椰子加
工综合项目（椰果、MCT
油、椰粉、活性炭），投
资额：2.3兆盾，预计创
造22,100个就业岗位；

1 2 .亚齐、东加、东
爪、苏南、廖内、万丹、
东努等多省盐化工项目（
氯碱厂），投资额：16兆
盾，预计创造33,000个
就业岗位；

1 3 .万丹、西爪、中
爪、东爪等省罗非鱼加工
厂，投资额：1兆盾，预计
创造27,600个就业岗位；

1 4 . 东 努 省 古 邦
（Kup a n g）角叉菜胶加
工 厂 （ 红 藻 ） ， 投 资

额：2,120亿盾，预计创
造1,700个就业岗位；

1 5 .亚齐省洛司马威
（Lhokseumawe）、苏北
省实武牙（Sibo l g a）、
廖内群岛省纳土纳（Na-
t u n a）、万丹省芝勒贡
（Ci l egon）等多地炼油
厂项目，投资额：160兆
盾，预计创造44,000个
就业岗位；

16.多地区原油储罐建
设项目，投资额：72兆
盾，预计创造6,960个就

业岗位
17.中爪省巴唐工业区

（KI Batang）一体化太阳
能组件工厂（铝土矿与石
英），投资额：24兆盾，
预计创造19,500个就业
岗位；

18.雅加达北市Marunda
保税区（KBN Marunda）
、芝卡朗工业区、加拉旺
工业区生物航空燃料工厂
（使用废食用油），投资
额：16兆盾，预计创造
10,152个就业岗位。(er)

巴赫利尔：18个下游项目或带动数十万就业岗位

煤制二甲醚项目投资达164兆盾居首位
【本报讯】能源与矿产资源部长兼国家下游化与能源安全加

速工作组组长巴赫利尔•拉哈达利亚（Bahlil Lahadalia）7月22

日表示，政府规划的18个下游产业重点项目有望在多个地区创

造数十万个就业岗位，助力实现国家经济的均衡发展。

7月22日，能源与矿产资源部长兼国家下游化与能源安全
加速工作组组长Bahlil Lahadalia（右）与Danantara首席执行官
Rosan P. Roeslani，在签署18个国家下游与能源项目可行性
预研究文件后合影。

【本报讯】经济统筹
部长艾尔朗加·哈尔塔托
（Airlangga Hartarto）21日在
雅加达经济统筹部办公室会
见美国驻印尼大使馆临时代
办彼得·M·海蒙德（Peter 
M. Haymond）时表示，印
尼正积极推进加入经济合作
与发展组织（OECD）的进
程，并呼吁美国为此提供必
要支持。

艾尔朗加于周三在雅
加达发表的书面声明中表
示：“印尼希望在未来三
年内完成入会程序，因此
来自包括美国、欧盟在内
的OECD成员国的支持，对
于加快该进程具有关键意
义。”

此次会晤既是美方新任外
交官的礼节性拜会，也成为
双方深化双边经贸合作的重
要契机。

彼得大使在会谈中表示，
美国承诺将全力支持印尼加
入经合组织的努力。

他认为，这一进程不仅为
印尼加快国内结构性改革提
供战略机遇，也有助于推动
国家治理现代化与经济体系
对接国际标准。

此外，双方还就7月7日在

美国华盛顿特区签署的六项
涉及能源与农业领域的谅解
备忘录，进行了深入交流。

“我与艾尔朗加部长围
绕多项合作与经济参与领域
进行了建设性讨论。美印贸
易与投资关系潜力巨大，我
期待进一步探索美国先进技
术，特别是小型模块化核反
应堆（SMR），在促进印尼
与美国家庭实现经济增长
与能源安全方面的应用前
景，”彼得大使表示。

在能源合作方面，双方
重点探讨了在西加省哥松
（Gosong）海岸地区，开发
小型模块化核反应堆项目的
合作可能性。

据介绍，该项目可行性研
究已于去年底顺利完成。艾
尔朗加表示，希望双方能持
续推进有关合作，并期待美
国作出积极回应。

会谈最后，艾尔朗加强
调，印美双方应加强协作，
切实推动互惠关税协议成果
的落地实施。

陪同出席会议的还有
经济统筹部经济与投资合
作协调事务负责人埃迪·
普里奥·潘布迪（Edi Prio 
Pambudi）。(er)

印尼推进加入经合组织

美国承诺提供全力支持
7月21日，经济
统筹部长Airlangga 
Hartarto在雅加达
经济统筹部办公
室，接待美国驻
印 尼 大 使 馆 临
时代办Peter M. 
Haymond的来访。

【本报讯】印尼经济统筹
部长艾尔朗卡明确表示，从
美国进口的石油和天然气仍
将根据印尼国内需求进行调
整。不过，艾尔朗卡尚未透
露更多关于该进口计划的具
体细节，包括将从美国进口
的油气数量。

周二（7月22日）晚间，
他在雅加达总统府召开的两
场会议后，回答记者提问时
表示：“具体数量有待确
定，因为这取决于印尼国内
需求。我们将采购的商品包
括液化石油气、精炼石油产
品以及原油，这些产品的组
合。”

艾尔朗卡进一步说明，
关于何时开始进口等技术性
事项，仍需等待印尼与美国
之间达成若干协议。他补充

称：“双方需要先就合作框
架达成协议，然后才能进入
实施阶段。”

在同一场合，印尼能源
与矿产资源部长巴赫利尔表
示，印尼国家石油公司国际
炼厂与埃克森美孚、雪佛龙
以及KDT全球资源的合作，
正是为从美国进口原油和燃
料油开辟途径的举措之一。

然而，巴赫利尔也未能详
细说明通过该合作方案从美
国进口燃料油和原油的具体
数量。

从美国进口原油和天然气
等能源商品，是印尼为平衡
两国贸易逆差所作承诺的一
部分，也是美国总统特朗普
将印尼“对等关税”从原先
的32%降至19%的考量因素
之一。（cx）

印尼经济部长强调 

从美进口油气需按需求调整

【 本 报 讯 】 工 业 部
（Kemenper in）希望加速
工业领域的脱碳议程。

目前，工业部正针对九
大重点工业领域制定路线
图。工业服务标准化与政
策局（BSKJ I）局长And i 
Rizaldi透露，九大重点工
业领域包括水泥工业、化
肥工业、金属工业、纸浆
和造纸工业、纺织工业、
化学工业、汽车工业、食
品和饮料工业以及玻璃和
瓷砖工业。 

A n d i对记者称，上述
行业的温室气体排放量很
高，为此，工业部需要
制定战略措施。“作为国
家实现净零排放努力的部
分，工业部已将九个优先
工业部门列为加速脱碳的
重点。这表明政府聚焦于
推动工业部门转型，使其
更加绿色、环保和可持续
性。”

工业部定下指标，至
2050年实现工业部门的净
零排放，比国家目标提前
10年。目前，该部门正为
每个工业部门制定脱碳路
线图。 

安迪解释说，该路线
图包括技术指南、配套政
策、技术和资金需求以及
跨部门合作。“这意味着
我们必须为国家工业在未
来25年内快速转型到低排
放和环保生产制定方向或
路线图。”

安迪强调说，该路线图
的制定涉及各利益相关方，
包括行业协会、商界人士、
学术界和国际机构，以确保
战略切实可行、可衡量和产
生实际影响。 

作 为 该 工 作 的 部
分，BSKJI-Kemenperin 也
举办印尼绿色产业年度峰
会 (AIGIS)。

第二届AIGIS 2025将

于2025年8月20日至22日
在雅加达国际会议中心 
(JICC)举行。 

AIG IS是工业部的一项
战略计划，旨在整合政策
方法、技术、跨部门合作
和公众参与，以加速印度
尼西亚的绿色产业转型。 

AIG IS是政府、商界、
学术界和公众之间的整合
平台，旨在实现具有全球
竞争力的低碳产业发展。 

在AIGIS 2025峰会上，
工业部将启动成立绿色产
业服务公司(GISCO)。 

安迪解释说，GISCO将
成为一个聚合器，将行
业需求与便捷的低碳技
术应用和绿色融资联系起
来。“GISCO将成为国内
工业脱碳的驱动力，尤其
对那些在实施绿色技术方
面面临投资限制的企业而
言。借助GISCO，我们将
加速工业转型，实现更大

规模、更有效的脱碳，尤
其是在制造业，它是国内
工业的支柱。”

作为 AIGIS 2025系列
活动的一部分，BSKJI和工
业部也将举办“AIG IS走
进校园”活动。通过该项
目，工业部旨在积极与各
大学建立合作伙伴关系，
创造对话空间，培养创新
精神，并加强年轻一代在
绿色工业和可持续发展问
题方面的素养。“AIG IS 
走进校园”活动已在印度
尼西亚大学、巴查加兰大
学和 Trisakti 大学举行。

安 迪 总 结 说 ， 最
近，AIGIS走进校园活动已
在雅加达的Bina Nusantara 
(Binus)大学举行。“校园是
为绿色的印尼在未来创造
技术解决方案和创造力的
战略环境。年轻一代在绿
色产业转型中发挥着战略
催化剂的作用。” （sl）

工业部脱碳路线图涉九大重点工业领域

三菱扶桑(PT Krama Yudha Tiga Berlian Motor/KTB)
公司在2025年印尼国际车展（GIIAS）活动上正式
推出中型卡车Fighter X FM65拖拉机和配备EV 移动
充电器的改装版Canter eCanter。图为左至右，周三
（7月23日）销售和市场总监Aji Jaya，总裁Daisuke 
Okamoto，DTA国际市场管理主管Joe Wong，销售和市
场总监Kei Kubota在万丹省丹格朗县赛尔邦ICE BSD举
行GIIAS车展。(商报/Max Manuhutu摄)

三菱扶桑推出Fighter X FM65

【本报讯】Atma Jaya
医院与台湾亚东纪念医
院(Far Eastern Memorial 
Hospital，简称FEMH)建立
战略合作。此次合作旨在
为居住在印尼的台湾侨民
提供更便利的优质医疗服
务。

Atma Jaya医疗保健
集团首席执行官爱德华
(Edward)称，此次合作是
Atma Jaya医院在拓展数
字化医疗服务，并满足国
际社群，尤其是居住在印
尼的台湾侨民，无论暂时
或永久居住的需求。

“我们能与亚东纪念医
院合作感到自豪。这是我
们提供包容、易获取且符
合国际标准的医疗服务的
初步承诺。”

他说，Atma Jaya医院
和亚东纪念医院拥有许多
共同点，这是达成此次战

略合作的基础。其中是可
衡量的优质服务、高标准
的患者护理，以及对数字
化转型的关注，以应对现
代患者的挑战和需求。

“此外，Atma Jaya医
院和亚东纪念医院都是学
术型医院，支持医学发展
和医疗人员培训，并服务
更广泛、更脆弱的社区群
体，以及提供包容性医疗
服务的社会使命。”

通过与亚东纪念医院专
科医生的远程会诊服务，
在印尼的台湾侨民社群无
需离开印尼，即可直接与
来自台湾的专业医疗人员
进行咨询。此项服务将由
Atma Jaya医院作为本地
合作伙伴提供支持，包括
医疗支持、咨询空间以及
必要的语言协助。

他还表示，双方也将探
讨智慧医院(smart hos-

Atma Jaya医院与亚东纪念医院 进行远程会诊合作

图为Atma Jaya医疗保健集团首席执行官Edward(左2)、总监
Maria Theresia Yulita(左)、医疗服务经理Nanny Djaya(右)，和
台湾亚东纪念医院国际医疗中心企划处主任黄裔贻。(商
报/Muhammad Maan摄)

p i t a l )方面的合作，因为
Atma Jaya医院及印尼
许多医院尚未实现智慧
化。“我们希望能学习，
因为亚东纪念医院愿意分
享知识。在智慧医院系统
下，患者可能一天就能
出院，可以在家休养，但
仍能监测心率、血压等数
据。该系统与医院系统是
整合的。”

与此同时，台湾亚东纪

念医院国际医疗中心企划
处主任黄裔贻称，此次合
作将为需要快速和可靠地
获得台湾专科医生医疗咨
询的在印尼台湾侨民带来
重大影响。

通过此次合作，Atma 
Jaya医院期望能扩大对全
球社群的服务，并开启在
医疗健康、教育及国际医
学研究领域进一步合作的
机遇。(lcm/mm)
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中国驻印度尼西亚使馆举行庆祝建军98周年招待会
【本报周孙毅报道】7

月22日晚，中国驻印度尼
西亚使馆在雅加达香格里
拉酒店举行招待会，热烈
庆祝中国人民解放军建军
98周年。中国驻印尼特命
全权大使王鲁彤，中国驻
印尼使馆国防武官徐胜大
校等使馆外交官出席。印
尼国防大学校长安东 •努
格罗霍中将、印尼前国防
部长普尔诺莫 •尤斯吉安
托罗，前海军参谋长马尔
瑟迪奥上将，印尼宗教部
长纳萨鲁丁 •奥马尔等印
尼军政官员，各国驻印尼
武官，印尼工商界代表，
驻印尼中资机构代表，华
人华侨代表近千人参加。

中国驻印尼使馆国防
武官徐胜大校在招待会上
致辞表示，中国人民解放
军98年来从无到有、由弱
变强，前赴后继、英勇奋
战，取得一个又一个辉煌
胜利，为中国人民解放事
业和社会主义建设事业，
为维护中国国家主权、安
全、发展利益，建立了
不可磨灭的历史功勋，也
为维护世界和平与安宁作
出了重要贡献。今天，站
上新的历史起点，中国军
队在习近平强军思想指引
下，坚持走中国特色强军
之路，全力以赴实现建军
一百年奋斗目标，开创国
防和军队现代化新局面，
积极践行人类命运共同
体理念和大国军队国际责
任，为实现中华民族伟大
复兴的中国梦提供坚强保
障、为促进世界和平与发
展提供有力战略支撑。

徐胜武官表示，今年
是中国人民抗日战争暨世

界反法西斯战争胜利8 0
周年。8 0年前那场惨烈
战争，是正义和邪恶、光
明和黑暗、进步和反动的
大决战。其中，中国人民
抗日战争开始时间最早、
持续时间最长。面对侵略
者，中华儿女不屈不挠、
浴血奋战，彻底打败了外
来侵略者，捍卫了中华民
族50 0 0多年发展的文明
成果，捍卫了人类和平事
业，铸就了战争史上的奇
观、中华民族的壮举。

战争是一面镜子，能
够让人更好认识和平的珍
贵。中华民族历来爱好和
平。无论发展到哪一步，
中国都永远不称霸、永远
不搞扩张，永远不会把自
身曾经经历过的悲惨遭遇
强加给其他民族。中国人
民将坚持同世界各国人民
友好相处，坚决捍卫世界
反法西斯战争胜利成果，
努力为人类作出新的更大
的贡献。中国军队始终传
承中华文化的和平基因，
服从和服务于国家和平发
展战略，奉行防御性的国
防政策，是维护世界和平
和稳定的坚定力量。中国
军队愿与各国军队一道，
践行人类命运共同体理念
和全球发展倡议、全球安
全倡议、全球文明倡议，
开展务实友好合作，营造
公道正义、共建共享的安
全格局，共创持久和平、
普遍安全的美好世界。

徐 胜 武 官 补 充 说 ，
今年还是中国和印尼建
交 7 5 周 年 。 中 国 和 印
尼是隔海相望的友好邻
邦，命运与共的亲密朋
友，同为发展中大国、

新兴市场国家和“全球
南方”主要力量，发展
阶段相似、理念道路相
通、文化传统相近，两
国关系具有重大战略意
义和深远全球影响。建
交 7 5 年 来 ， 双 方 相 互
支持、守望相助，传统
友谊历久弥坚、弥新。
近 年 来 ， 在 两 国 元 首
战略引领下，中印尼防
务关系继续走深走实，
树立了中国与东盟国家
军事合作的典范，有力
维护了地区安全稳定。
过去一年，双方在两国
政治、经济、人文、海
上合作基础上增加安全
合作，将“四轮驱动”
合 作 升 级 为 “ 五 大 支
柱”合作；双方建立了
外长防长“ 2 + 2”对话
机制，并召开首次部长
级会议；两军高层互动
密切；双方成功举行“
和平神鹰”联合演习。
面对当前国际形势变乱
交织，地区面临多重挑
战，中印尼深化防务安
全合作，必将为具有地
区和全球影响力的中印
尼命运共同体建设提供
有力支撑，为维护地区
乃至世界和平稳定贡献
力量。

与此同时，徐胜武官也
藉此机会衷心感谢包括印
尼国防部、印尼国民军以
及来自政治、防务安全、
经贸、人文等领域的中印
尼各界人士，为中印尼两
军关系作出的积极贡献。
期待今后在中印尼双方的
共同努力下，两国两军将
携手同行，不断拓展双方
友好交往与合作发展的领

中国驻印尼使馆国防武官
徐胜大校致辞。

印尼国防大学校长安东•努格
罗霍中将致辞。

域空间，为世界和地区的
和平与共同繁荣做出新的
更大贡献！

印尼国防大学校长安东•
努格罗霍中将在致辞中，
热烈祝贺中国人民解放军
建军98周年，表示当前印
尼与中国合作潜力巨大，
前景更加广阔，这为两军
关系的进一步发展提供了
良好机遇。特别是近年来
中国军队建设发展取得了
令人瞩目的成就，印尼方
愿同中方一道，不断深化
在联合演习、教育培训、
防务科研等军事安全各领
域的交流互动，不断提升
互信、深化合作，持续推
动两国、两军关系取得新
的更大发展。

招 待 会 气 氛 隆 重 、 热
烈 、 友 好 ， 现 场 还 举 办
了 “ 守 护 和 平 、 命 运 与
共——维护世界和平的中
国军队”主题图片展。来
宾们纷纷对中国人民解放
军 9 8 年华诞表示祝贺，
盛赞新时代中国国防和军

队现代化建设辉煌业绩，
对中国奉行独立自主和平
外交政策、防御性国防政
策以及积极维护国际和地
区和平稳定表示钦佩，祝
愿中国军队以及中印尼两
国、两军关系继续稳固发
展。

印尼前海军参谋长马尔瑟迪奥上将（左三起）、印尼前国防部长普尔诺莫•尤斯吉安托罗、
印尼国防大学校长安东•努格罗霍中将、中国驻印尼大使王鲁彤，以及中国驻印尼使馆国防
武官徐胜大校（右一）等印尼军政官员代表一起切生日蛋糕。( Hermawan 摄 )

右起：中国驻印尼大使王鲁彤、印尼前国防部长普尔诺莫•尤斯吉安托罗、印尼国防大学校长安东•努格罗霍中将、中国驻印尼使馆国防武官徐胜大校、印尼前海军参谋长马尔瑟迪奥
上将、俞雨龄、张锦雄、谢汉光、Desi Albert Mamahil、Eko Djalmo Asmadi海军少将、欧阳连财、洪我忠等嘉宾出席招待会。

中国驻印尼大使王鲁彤、印尼前国防部长普尔诺莫•尤斯吉安托罗、印尼国防大学校长安
东•努格罗霍中将、中国驻印尼使馆国防武官徐胜大校、印尼前海军参谋长马尔瑟迪奥上
将等与各国驻印尼武官合影。

左起：王冰峰、洪我忠、李石清、Eko Djalmo Asmadi海军少将、欧阳连财、俞雨龄、许锦祥、
郭桂和、陈炜贤、郭加进、Metta合影。

俞雨龄与中国驻印尼使馆国防武官徐胜大校（左）和郑杰
公参合影。

杨可夫、中国驻印尼使馆国防武官徐胜大校、郭桂和、梁圆
安合影。

左起：欧阳连财、郭桂和、俞雨龄、Eko Djalmo Asmadi海军少将、
许锦祥、洪我忠合影。

周侃公使（左二起）、孙尚斌、洪培才、陈炜贤等合影。 左起：张闻喜、丘昌仁、许锦祥、陈炜贤、洪培才合影。 许锦祥向中国驻印尼大使王鲁彤敬酒。

印中友好协会总主席Al Busyra Basnur（右二）率诸理事
与中国驻印尼大使王鲁彤合影。

左起：郑杰公参、周侃公使、俞雨龄、马刚参赞合影。 左起：印尼前国防部长普尔诺莫•尤斯吉安托罗、印尼宗教部长纳萨鲁丁•奥马
尔、中国驻印尼大使王鲁彤、印尼前海军参谋长马尔瑟迪奥上将亲切交谈。

左起：王冰峰、陈炜贤、李石清、许锦祥、Eko Djalmo Asmadi海军少将、俞雨龄、韩卫兵、欧
阳连财、洪我忠、陈清明、陈玉兰、郑洁珊合影。

左起：欧阳连财、俞雨龄、Eko Djalmo Asmadi海
军少将伉俪合影。

朱祖慰（左）和林凤英（右）与中国驻
印尼大使王鲁彤合影。

左起：陈玉兰、郭节宏、俞雨龄、李石清、王冰峰、徐建平、景涛合影。 李石清（右）与周侃公使合影。 左起：郭加进、郭桂和、中国驻印尼大使王鲁彤、梁圆安合影。

郭加进与许锦祥、陈炜贤交流一景。 左起：王冰峰、Eko Djalmo Asmadi海军少将、韩卫兵、欧阳连
财、陈玉兰、郑洁珊合影。

左起：洪我忠、欧阳连财、周侃公使、俞雨龄、邹霖财合影。

左起：景涛、李石清、中国驻印尼使馆国防武官徐胜大校、
李业隍、徐建平、谢汉光等合影。

俞雨龄与郑杰公参合影。 左起：洪我忠、颜培椿、俞雨龄、王思平参赞、郭桂和、李石清、郭加进、王冰峰合影。

前左起：印尼前海军参谋长马尔瑟迪奥上将、刘德光等嘉
宾。后左起：杨可夫、梁圆安、郭桂和、郭加进、Metta、
李石清等合影。

左起：许锦祥、张锦雄、俞雨龄、印尼前海军参谋长马尔瑟迪奥上
将、印尼国防大学校长安东•努格罗霍中将、印尼前国防部长普尔诺
莫•尤斯吉安托罗、中国驻印尼大使王鲁彤在招待会上一景。

左起：郭加进、俞雨龄、郭桂和、Metta合影。
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有记者问：6月上旬，
中美双方在英国伦敦举行
经贸会谈，达成了伦敦框
架。近期有消息称，中美
双方很快将举行下一轮经
贸会谈。请问商务部是否
有最新消息？

答 ： 经 中 美 双 方 商
定，中共中央政治局委
员、国务院副总理何立峰
将于7月27日至30日赴瑞
典与美方举行经贸会谈。
中美双方将按照两国元首
6月5日通话重要共识，发
挥好中美经贸磋商机制作

用，本着相互尊重、和平
共处、合作共赢的原则，
继续就彼此关心的经贸问
题开展磋商。

美财长盼延长暂时降
低关税期限

美 国 财 长 贝 森 特 透
露，美国和中国下周将在
瑞典进行贸易谈判，并将
商讨延长两国暂时降低关
税的期限。

综合外电报道，美国
财长贝森特星期二（7月
22日）告诉福克斯商业频

道，他将于下周一（28
日）和周二（29日）在斯
德哥尔摩会见中国官员，

进行第三轮的贸易谈判。
今年早些时候，中美

两国互相大幅加征对方出

口产品的报复性关税，导
致中美之间的贸易几乎
停止，紧张局势加剧。不
过，中美高级官员5月在
日内瓦举行会谈后，两国
同意暂时降低关税，以缓
和局势，这项协议将在8
月12日到期。

贝森特说，下周与中
方官员进行会谈期间，“
届时我们将商讨可能的延
期事宜。”

他补充说，华盛顿还
希望讨论更广泛的一系列
议题，包括中国购买伊朗
和俄罗斯石油的问题。

“与中国的贸易目前
处于非常好的状态……我
们将讨论两国可以一同合
作的其他许多领域。”

瑞典首相克里斯特松
星期二在社媒平台X上贴
文说：“瑞典将于下周初
主办美国和中国之间的贸
易谈判。中美两国愿意在
瑞典会面、寻求共识，这
是一件好事。”

他也说，谈判主要涉
及中美双边关系，但对全
球贸易与经济也具有重大
意义。“在这个复杂的国
际环境中，维护以规则为
基础的世界贸易体系以及
瑞典的经济利益，是瑞典
政府的首要任务之一。”

贝森特预计，在特朗普
政府设定的8月1日最后期限
前，将有一系列的贸易协
议。“我认为8月1日是一个
相当严格的截止日期。”

中国商务部：

何立峰下周赴瑞典与美国举行第三轮经贸会谈
【中新网7月23日电】据商务部网站消

息，7月23日，商务部新闻发言人就中美

瑞典经贸会谈答记者问。

中国副总理何立峰（右）与美国财长贝森特在伦敦当地
时间6月9日启动经贸会谈，这是中美贸易战爆发以来双
方第二轮正式磋商。（路透社）

【中新社联合国7月22日
电】联合国安理会22日举
行“通过多边主义与和平
解决争端促进国际和平安
全”高级别公开辩论会。
中国常驻联合国代表傅聪
在第二轮发言时表示，美
国罔顾南海问题的客观事
实，到处搬弄是非。

当天，安理会一致通
过关于加强和平解决争端
机制的决议。美国代表在
发言时再次炒作“南海仲
裁案”，傅聪对此作出回
应。

傅聪说，中国对南海
诸岛及其附近海域拥有
不可争辩的主权。中国
在南海的领土主权和海洋
权益具有充分的历史和法
理依据。中方在“南海仲
裁案”问题上的立场一贯
且明确。中国不接受、不

承认所谓“裁决”，不接
受任何基于该“裁决”的
主张和行动。近年来，在
中国与东盟国家共同努力
下，南海局势保持着总体
稳定，航行和飞越自由不
存在任何问题。中方一贯
坚持同有关当事国在尊重
历史事实和国际法的基础
上，通过对话协商妥善处
理涉海分歧。

傅聪表示，美国一直
罔顾南海问题的历史经纬
和客观事实，到处搬弄是
非、挑拨离间，损害地区
国家互信。美国至今不加
入《联合国海洋法公约》
，但常常以“公约法官”
身份自居，对他国指手画
脚、横加干涉，何其可
笑。美方还在南海地区部
署包括陆基中程导弹在内
的进攻性武器，以“航行

自由”为名频繁派遣大规
模先进舰机到南海搞军事
侦察、演习，公然闯入中
国领海领空。究竟是谁想
搞乱南海、搅乱地区，人
尽皆知。是谁在南海搞胁
迫霸凌，威胁南海航行自
由，不言自明。

在第一轮发言时，傅聪
呼吁国际社会坚持和平解
决争端，遵守联合国宪章
宗旨和原则，保障安理会
有效履职，支持全球南方
发挥积极作用。他表示，
在和平与安全问题上，中
国是世界上记录最好的大
国。中方愿同各方一道，
践行真正的多边主义，始
终做世界和平的建设者、
全球发展的贡献者、国际
秩序的维护者，推动构建
人类命运共同体，共同开
创人类更加美好的未来。

【中新社马尼拉7月23
日电】亚洲开发银行(亚
行)23日发布《2025年亚
洲发展展望(7月版)》报告
说，预计亚太发展中经济
体2025年经济增速为4.7%
，2026年增速为4.6%，
较4月份的预测值分别下调
0.2和0.1个百分点。

报告称，此次下调主要
受美国关税升级和全球贸
易不确定性等因素影响。
不过，亚行认为中国经济
增长前景保持稳定，维持
对中国今明两年的增长预
期不变。

报告还说，受美国关税

政策等因素影响，印度经
济面临出口和投资双重压
力。亚行预计印度2025年
经济增速为6.5%，2026
年为6.7%，分别较4月预
测值下调0.2和0.1个百分
点；东南亚地区受贸易不
确定性影响尤为显著，亚
行预计该区域今年和明年
的经济增速分别为4.2%
和4.3%，较此前的预测
分别下调0.5和0.4个百分
点。

与此同时，得益于石油
产量预期增长，高加索和
中亚地区经济前景逆势向
好。亚行将该区域2025年

和2026年经济增速预期均
上调0.1个百分点，分别
至5.5%和5.1%。

报告还调降了亚太地
区的通胀预期。亚行预计
20 2 5年该地区通胀率为
2. 0%，低于4月预测的
2.3%；2026年通胀率为
2.1%，亦低于此前预测
的2.2%。亚行指出，该
地区油价趋稳和农业产出
强劲将有助于缓解食品价
格压力。

亚洲开发银行是聚焦亚
太地区发展的多边开发银
行，成立于1966年，总部
设在菲律宾首都马尼拉。

【中新社华盛顿7月22
日电】美国总统特朗普22
日在白宫会见来访的菲律
宾总统马科斯。会晤后，
特朗普宣布美菲达成贸易
协议，美方对菲征收19%
关税，菲方将对美实施零
关税。

本月9日，特朗普曾致
函马科斯，宣布从8月1日
起对菲律宾进口商品征收

20%的关税。菲方在此访
前表示，马科斯访美的首
要任务是推动菲美在贸易
和投资领域实现更广泛的
合作。

2 2 日 双 方 会 晤 前 ，
特朗普称，美菲经贸往
来频繁，为双方带来大
量收入，其中的一些数
字非常可观。会晤后，
特朗普通过社交媒体宣

布，美菲已完成贸易协
议谈判。据协议，菲律
宾将对美国开放市场，
并对美国产品实行零关
税。美国将对菲律宾商
品征收19%的关税。

马科斯当地时间2 0日
抵达华盛顿。21日，他分
别与美国务卿鲁比奥、美
国防部长赫格塞思举行会
晤。

受美关税政策等影响

亚行下调亚太发展中经济体经济增长预期

【中新社东京7月23
日电 】日本首相石破茂
23日与自民党高层举行
会谈后重申有意继续留
任，否认此前有关其辞
职的传闻。

石破茂当天下午在自
民党总部与前首相麻生
太郎、菅义伟、岸田文雄
举行会谈，围绕参议院选
举结果及今后政权运行问
题交换了意见。石破茂会
后在接受媒体采访时表
示，有关其辞职的报道“
完全没有事实依据”。他

说：“关于我是否会辞
职，今天在会谈中完全没
有涉及。我从未发表过类
似言论。媒体所报道的内
容与事实完全不符。”他
重申自己将继续履行首相
职责。

此前，多家日本主流
媒体援引匿名人士的消息
称，石破茂有意在8月底
前宣布辞职，自民党将在
9月选出新总裁。石破茂
的最新表态否认了这一说
法。不过，自民党内要求
石破茂下台的声浪持续高

涨，鉴于其执政压力不断
增大，仍不排除其辞职的
可能性。

自民党干事长森山裕
当日也出席了会谈。森
山裕对媒体表示，将在
本月28日举行自民党“
两院议员恳谈会”，将
围绕参议院选举败选倾
听党内声音。据日媒报
道，自民党内部分议员
已开始征集签名行动，
要求召开自民党“两院
议员总会”，以选举新
总裁。

【中新社北京7月22日电】
针对世贸组织公布中欧有
关世贸争端案件上诉仲裁
裁决，中国商务部条约法
律司负责人22日称，中方
将认真评估相关裁决，按

照世贸规则妥善处理。
日内瓦时间 7月 2 1 日

晚，世贸组织就欧盟诉
中国标准必要专利禁诉
令世贸争端案(DS611)公
布“多方临时上诉仲裁

安排”(MP IA)项下的裁
决。

商务部条法司负责人
表示，仲裁庭维持专家组
裁决，认定中方禁诉令未
影响其他世贸成员保护专

利权，也不属于世贸规则
所管辖的知识产权实施措
施，中方对此表示欢迎。
同时，仲裁庭在缺乏规则
依据的情况下，错误地认
为世贸成员应避免影响专

利权人在其他成员境内实
施其权利，此举不当扩大
世贸成员义务，中方对此
表示不满。

该负责人指，中方认可
MPIA对于通过法律途径有

效处理贸易争端的价值，
将与其他MP IA参加方一
道，继续致力于推动MPIA
良好有效实施，共同维护
以规则为基础的多边贸易
体制。

中国常驻联合国代表：

美国罔顾南海问题客观事实 到处搬弄是非

日本首相石破茂否认辞职传闻

重申留任意向
菲律宾总统访美

特朗普宣布达成美菲贸易协议

中国商务部回应世贸组织公布 中欧有关世贸争端案件上诉仲裁裁决
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综指上涨124点至7469.230点

1美元兑16303盾
【本报讯】2025年7月23日，印尼

综合股价指数（综指/IHSG）收盘上
涨。早盘结束时，综指上涨156.35
点（+0.77%），报7401.08点；午
后收盘时上涨124.494点（+1.7%
），报7469.230点。LQ45指数上涨
8.31点（+1.06%），收于790.44
点。

亚洲股市多数上涨，日本日经指
数上涨1396.40点（+3.51%），报
41171.32；香港股市上涨408.04点
（+1.62%），报25538.07点；上
海综合指数上涨0.44点（+0.012%
），报3582.30点；新加坡海峡时报
指数上涨23.02点（+0.55%），报
4231.28点。

根据idx.co.id数据，当日全国股
票总成交达163万5480笔，成交股数
达296亿9977万7228股，总交易金
额达15兆8943亿5407万1907盾。上
涨个股383只，下跌个股241只，持
平个股332只。外资净买入6636.7亿
盾。

涨幅居前个股包括：
DCII（DCI Indonesia）上涨57775

盾，报288950盾；PANI（Pantai In-
dah Kapuk Dua）上涨1625盾，报
16700盾；UNTR（United Trac-
t o r s ） 上 涨 9 5 0 盾 ， 报 2 4 0 0 0
盾；DSSA（Dian Swastatika）上涨
700盾，报65500盾。

跌幅居前个股包括：
RATU（Raharja Ener-

gi Cepu）下跌250盾，报6800
盾；INDR（Indo-Rama Syn-
t h e t i c s ） 下 跌 2 1 0 盾 ， 报 2 5 8 0
盾；ISAT（Indosat）下跌150盾，报
2310盾；RAJA（RukunRaha r j a）下
跌140盾，报2360盾。

盾币升值17盾
周三（23日），雅加达银行间即

期美元汇率（Jakarta Interbank Spot 
Dollar Rate/JISDOR）收盘报1美元
兑16303盾，较前一交易日的16320

盾升值17盾。（asp）

最高盈利(Top Gainer)

最高受损(Top Loser)

序号 股代号 开盘 最后 变化 变化(%) 交易量   交易额(千)

序号 股代号 开盘 最后 变化 变化(%)  交易量  交易额 (千)

印尼股市行情 7月23日

	 1	 RATU	 7050	 6800	 -250	 -3.55%	 9973000	 68112578

	 2	 INDR	 2790	 2580	 -210	 -7.53%	 151400	 400104

	 3	 ISAT	 2460	 2310	 -150	 -6.10%	 15163600	 35644627

	 4	 RAJA	 2500	 2360	 -140	 -5.60%	 45751100	 109772542

	 5	 LIFE	 6500	 6375	 -125	 -1.92%	 3900	 26120

	 6	 GGRM	 9450	 9350	 -100	 -1.06%	 586200	 5469345

	 7	 PANR	 1100	 1000	 -100	 -9.09%	 9018600	 9754428

	 8	 DATA	 1820	 1730	 -90	 -4.95%	 20513800	 35255391

	 9	 SHIP	 3030	 2940	 -90	 -2.97%	 190000	 563869

	10	 MBSS	 1800	 1720	 -80	 -4.44%	 2528000	 4338400

	 1	 DCII	 288950	 346725	 57775	 19.99%	 68000	 22257025

	 2	 PANI	 15075	 16700	 1625	 10.78%	 45078400	 717040515

	 3	 UNTR	 23050	 24000	 950	 4.12%	 10111100	 239915088

	 4	 DSSA	 64800	 65500	 700	 1.08%	 2633800	 173752878

	 5	 ARTA	 3270	 3890	 620	 18.96%	 590700	 2207984

	 6	 INKP	 5750	 6275	 525	 9.13%	 17856800	 108475205

	 7	 MLBI	 6000	 6475	 475	 7.92%	 1695600	 10836135

	 8	 TKIM	 5575	 5975	 400	 7.17%	 4121700	 23888300

	 9	 ARGO	 1240	 1550	 310	 25.00%	 297900	 441498

	10	 ASII	 4690	 4950	 260	 5.54%	 94669900	 461310442

雅加达分行

本币结算（LCS）	CNY/IDR	 2273
外币对印尼盾币牌价	Foreign	Exchange	Rate	against	IDR	 	
	

货币	 汇买价	 汇卖价	 钞买价	 钞卖价

 Date:2025.07.23
Time: 09:00:00

AUD	 10662.42	 10692.42	 0.00	 0.00

CNY	 2271.95	 2275.95	 2261.95	 2285.95

EUR	 19123.71	 19173.71	 0.00	 0.00

GBP	 21955.82	 22015.82	 0.00	 0.00

HKD	 2071.41	 2075.41	 2065.41	 2081.41

JPY	 110.67	 111.17	 0.00	 0.00

SGD	 12729.19	 12759.19	 0.00	 0.00

USD	 16270.00	 16290.00	 16255.00	 16305.00

现汇FOREIGN	
CURRENCY 买进	 卖出

印度尼西亚中央银行

TWD	(google.com报导)	 									中间价	556.70

AUD	 10554.67	 10664.02

CNY	 2260.85	 2283.92

EUR	 18959.46	 19153.28

GBP	 21850.84	 22072.07

HKD	 2066.97	 2087.76

JPY	 109.83	 110.94

SGD	 12649.47	 12784.56

USD	 16225.47	 16388.53

	 	 买进	 卖出

中国快汇 (China Express Remittance)  July 23. 2025

RMB-IDR  (人民币-印尼盾:  2269 卖出 ;

USD-RMB   美元-人民币: 7.1592	卖-sell)

外币名称

现汇FOREIGN 

CURRENCY

美元	 USD	 16240.00	 16280.00	

新币	 SGD	 12692.90	 12742.90	

港币	 HKD	 2070.11	 2075.11	

日元	 JPY	 110.66	 111.26	

欧元	 EUR	 19065.98	 19135.98	

澳元	 AUD	 10656.26	 10706.26	

英镑	 GBP	 21963.43	 22053.43	

人民币	 CNY			 2267.02	 2272.02

OJK颁布POJK 16/2025

加强对数字金融关键方适当性评估

O J K知识、金融包
容与传播部代理负责
人M. Ismail Riyadi表
示，颁布该条例旨在
强化IAKD机构组织者
的治理结构和诚信体
系。

Ismail于7月22日（
周二）在雅加达发表
声明称：“这项POJK
的出台，是对金融服
务领域信息技术快速
发展的回应，也反映
出对IAKD组织者中的

控股股东、董事和监
事等关键方加强监管
的必要性，以维护公
众信任。”

他 指 出 ， 良 好 的
治理能力与高诚信标
准，有助于提升IAKD
组织者的信誉；而关
键方的违规或不当行
为则可能导致运营不
稳定，甚至损害公众
对该行业的信心。

POJK 16/2025规
定，作为审慎监管的
一 部 分 ， I A K D 关 键
方须接受适当性评估

（PKK）以及在必要情
况下进行重新评估。
该评估涵盖诚信、声
誉、财务可行性及专
业能力等要素。

若 发 现 关 键 方 涉
及IAKD机构内部的诚
信、财务状况、声誉
和/或能力问题，OJK
可 启 动 重 新 评 估 程
序。

该条例将于2025年
1 0月 1日正式生效，
亦为落实20 2 3年第4
号《金融部门发展与
强化法》（P2SK法）

第216条第（3）款的
授权内容。该条授权
OJK对IAKD活动进行
监管，包括通过整合
许可与适当性评估机
制。

Ismail强调，OJK将
持续通过强化治理和
诚信建设，支持金融
服务业的可持续发展
与创新。“通过这项
POJK，IAKD机构应由具
备能力且高度诚信的各
方进行管理，以保障印
尼数字金融行业的稳定

与长远发展。”（asp）

		全球股市

亚股

日经指数	 41171.32	 涨	 1396.40

韩国综合	 3183.77	 涨	 13.83

香港恒生	 25538.07	 涨	 408.04

上海综合	 3582.30	 涨	 0.44

欧股

英国FTSE	 9064.43	 涨	 40.62

德国DAX	 24134.86	 涨	 92.96

法国CAC	 7816.49	 涨	 72.08

荷兰AEX	 908.14	 涨	 6.95

Http://tw.stock.yahoo.com	23/7/2025		18:47

美股

道琼工业	 44502.44	 跌	 179.37

那斯达克	 20892.69	 涨	 81.49

S&P	500	 6309.62	 跌	 4.02

Htpp://www.ws	j.com	

*at	close	source:	Dow	Jones		22/7/2025

黄金行情
7月23日 ANTAM国营矿产公司报价

5克金片	：	9080000		盾卖出	 9654000		 盾买进	

10克金片：18160000			盾卖出	19230000		 盾买进

www.logammulia.com	*增值税前的卖出

证券交易所股价指数

部门	 指数	 波幅(%)

      
      
      
      
    

2025年7月23日	印尼西部时间17:00	WIB

	 7469.23	 1.70

	 790.44	 1.06

	 522.37	 2.11

	 2976.12	 0.81

	 1590.39	 2.05

	 989.47	 2.91

	 692.93	 0.72

	 709.30	 1.09

	 1580.27	 0.08

	 1376.88	 0.53

	 763.22	 2.39

	 8969.23	 7.93

	 1878.31	 0.07

综合指数

LQ45

JII	
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IDXCYCLIC

IDXHEALTH

IDXFINANCE

IDXPROPERT

IDXTECHNO	

IDXINFRA	 	

【本报讯】金融服务管理局（OJK）颁
布了2025年金融服务管理局第16号条例
（POJK 16/2025），规范金融科技创新、
数字金融资产和加密资产（IAKD）领域
关键方的适当性评估和重新评估机制，
以加强治理和诚信建设。

【 本 报 讯 】 上 汽 通
用五菱多元金融印尼有
限公司宣布与汇丰印尼
（HSBC Indonesia）达成
合作协议，获得新增绿
色贷款额度高达5500亿
盾。该贷款为现有总额
1.2兆盾循环信贷计划的
一部分，旨在加速五菱金
融在印尼的发展，并持续
推出更具创新性与普惠性
的电动车融资方案。

此次合作展现双方对
可持续金融的高度重视，
也积极响应印尼政府推动
绿色交通的政策目标。根
据印尼规划，到2030年
全国将推广200万辆电动
汽车和1200万辆电动二
轮车。借助绿色融资支
持，五菱金融将加快推动

电动车普及，助力构建绿
色出行生态系统，共同迈
向低碳未来。

五菱金融印尼首席执
行官汪涛表示：“我们非
常珍视汇丰印尼自五菱金
融进入本地市场以来给予
的持续支持。汇丰不仅是
我们的金融合作伙伴，也
在企业成长与转型过程中
扮演了关键角色。此次融
资的更新，尤其是在电动
车领域的支持，体现了对
我们战略方向的高度信
任，也为我们不断创新、
提升服务注入了强大动
力。我相信，五菱与汇丰
的合作关系将持续深化，
实现双方的长期价值。”

汇丰印尼环球网络银
行部主管Charles Kho表

示：“我们很荣幸能支持
五菱金融在印尼的进一步
扩展。作为本地电动车产
业的重要推动者之一，五
菱致力于提供便捷且具创
新性的电动车融资解决方
案。尽管市场渗透率仍处
于初期，但在政府各项激
励政策推动下，印尼有望
在2030年前实现快速增
长，并建立起完善的本土
电动车生态体系。”

该 协 议 由 汪 涛 与
Charles Kho正式签署，
并由多位高层共同见证，
包括：汇丰银行亚洲及
中东区银行业务主管Jo 
Miyake、汇丰印尼多国企
业高级副总裁David Kur-
niawan，以及五菱金融印
尼首席财务官Noel Kri-

五菱金融携手汇丰印尼

助力实现2030电动车目标

图为：7月23日（周三），印尼汇丰银行环球网络银
行部负责人Charles Kho（左）与上汽通用五菱多元金融
印尼有限公司首席执行官汪涛(右 ) 在雅加达签署后
合照。（商报/Max Manuhutu攝）

snandarYahja等。
作 为 五 菱 和 名 爵

（Morris Garage）在
印尼的专属金融机构，
五菱金融专注为品牌及
经销商提供多元化金融
解决方案，涵盖多用途
融资、投资融资与零售
客户营运资金贷款等服

务。
五 菱 金 融 由 上 汽 集

团、上汽通用五菱印尼、
通用金融公司（Gene r a l 
Motors Financial Inc.）
与金光集团旗下PT Si-
narmasMultiarthaTbk共同
投资设立，初始资本达
6000亿盾。（max）

【本报讯】金融服务管
理局（OJK）指出，共有三
个主要政策来加强印尼再保
险行业，即增加国内质量、
吸收海外保费并遏制保费外
流。

OJK保险、保障与养老资
金（PPDP）监督执行主任
Ogi Prastomiyono强调保险
风险大量转移到海外再保险
公司。

Ogi于7月23日（周三）
在雅加达举行的2025年印尼
再保险国际会议（IIC）活动
上说：“印尼保险对外分出
规模相当可观，因此我们的
经常账户赤字相当大，并且
还在持续增加。”

2024年与再保险相关转
移到外国的保费达40.20%
，包括转移到海外保险公司
的直接保险保费。

此事鼓励再保险部门的
经常账户赤子在2024年达
12.10兆盾，比前几年有所
上升。

这显示出全国再保险行
业在提高其容量和能力方面
面对挑战，尤其是在处理复
杂规模的保额方面。

Ogi称，加强全国再保险
行业必须伴随充足的资本支
持。

考虑的一项政策是开发
与全球再保险公司的合作，
同时不转移国内再保险公司

已处理的业务部分。
作为一项转型部分，Ogi

表示政府将继续鼓励加强保
险与再保险行业资本，符合
2023年金融服务管理局第23
号条例所述。

根据截至2025年5月的数
据，再保险公司88.89%已
满足5000亿盾第一阶段最低
股权为传统再保险公司，
与2000亿盾为伊斯兰再保险
公司，必须在2026年之前完
成。

第二阶段在2028年，根
据第一股权再保险公司组
（KPPE 1）类别的再保险公
司44.44%必须满足，最低
股权1兆盾为传统再保险公

司，以及4000亿盾为伊斯兰
再保险公司。

剩余11.11%是满足根
据第二股权再保险公司组
（KPPE 2）类别的再保险公
司，最低股权2兆盾为传统
再保险公司，以及1兆盾为
伊斯兰再保险公司。

 “如果我们看到其他国
家保险公司，实缴资本就
低，但股权已非常大，远
大与印尼保险公司。这是因
为新保险公司的开业相对较
少，或者根本没有，但现有
的发展那么大。因此，我们
将逐步地调升资本要求。”

他补充说，大多数大型
保险和再保险公司已提交业

务计划来逐步地满足最低股
权的需求。

据他说，迄今满足资本
要求仍在按计划进行，时间
接近满足2026年第一阶段期

限。
我们将持续监控这一

过程，以确保该行业已
准备好满足最低股权要

求。（asp）

OJK指出三个主要政策加强再保险行业

Ogi Prastomiyono
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【商报丹格朗讯】印
尼Indomob i l集团旗下的
PT Indomobil Energi Baru，
作为MAXUS品牌在印尼
的独家总代理（ATPM）
，在2025年GAIKINDO印
尼国际车展（G I I A S）
中展出了两款旗舰电动
MPV车型——MIFA 7与
MIFA 9，以及MIFA 9 
Lombardi限量版。此次车
展于7月24日至8月3日在
Tangerang的ICE BSD City
举行，MAXUS展位位于
3A2号馆。

作为对印尼未来出行
发展坚定承诺的一部分，
自2025年6月起，MAXUS
已开始在印尼本地生产，
同时重新定位MIFA 7和
MIFA 9的价格，以便触
及更多希望拥有高品质、
效率高、融入现代生活方
式、且环保的移动解决方
案的家庭与专业人士。

针对专业用户，MIFA 
7与MIFA 9提供了高端
感、优雅设计与全方位

功能配置，使其成为商
务会晤与城市间出行的
理想座驾。而对家庭用
户来说，从前排到第三
排的宽敞舒适空间、完
善的安全配备，以及无
引擎噪音所带来的静谧
体验，让MIFA成为喧嚣
生活中的一片宁静与安
心之地。

在 G I I A S 展 会 现
场，SAIC MAXUS总裁杨
怀景表示：“我们再次重
申，SAIC致力于在印尼
持续发展。与PT IMG合
作，我们将继续推动多项
计划，携手迈向更美好且
可持续的出行未来。”

拥有近50年汽车产业
经验的Indomob i l集团，
凭借其广泛的经销网络、
现代化的工厂设施及代理
全球知名汽车品牌的丰富
经验，已获得上汽集团
（SAIC）的信任，并于
去年5月在上海签署合作
协议，共同推动MAXUS
品牌在印尼的发展。

Indomobi l将于今年进
一步扩展其全国销售与服
务网点，覆盖雅加达、万
隆、日惹、泗水、棉兰、
巴厘岛及巴淡等地。同
时，备品零件物流中心已
设于雅加达，确保产品持
续供应，让客户购车更安
心。

在GIIAS 2025展会
上，M A X U S 还展出了
MIFA 9 LOMBARDI限
量 版 。 该 版 本 展 现 了
电动MPV也可以拥有奢
华、专属、个性化的风
格。MIFA 9 – LOMBARDI
是首款采用独立豪华隔间
设计的电动MPEV（多用
途电动车），不仅适合作
为家庭用车，更凸显其尊
贵地位。

MAXUS不仅注重产品
功能，也展现了其在印尼
市场的长期发展承诺。这
点已通过2025年6月开始
的本地化生产得以体现。

PT Indomobil Ener-
gi Baru首席运营官Yudhy 

展出MIFA  

SAIC MAXUS总裁杨怀景（右三）、PT Indomobil Energi Baru首席运营官Yudhy Tan（左四）与管理层团队合影，站在MIFA 9-Lombardi旁，共同出席于2025年GIIAS车展（7月23日，星
期三）在Tangerang ICE BSD举行的MIFA 7、MIFA 9以及MIFA 9-Lombardi的发布暨价格公布仪式。MIFA 7售价为7.5亿印尼盾，MIFA 9售价为8.88亿印尼盾，而MIFA 9 LOMBARDI限
量版售价为10.99亿印尼盾。（商报/MUHAMMAD MAAN）

Tan表示：“本地生产将
大幅提升零件供应的及时
性与可靠性，客户无需长
时间等待；售后服务方面
也将更加全面，并通过
Indomob i l集团在全国的
资源进行覆盖。同时，缩
短本地供应链也让车辆售
价更具竞争力。”

他说：“在今年GIIAS
展上，我们邀请大家不仅
要看车，更要亲身体验。
因为当技术源于承诺，并
为所爱之人而生时，它所
带来的，不只是先进的汽
车，更是一种有意义的生
活方式。”

目前MAXUS的官方定

价为：MIFA 7为7.5亿印
尼盾，MIFA 9为8.88亿印
尼盾，MIFA 9 LOMBARDI
限量版则为10.99亿印尼
盾。如此定价策略，让
MAXUS更容易为广大消费
者所接触，也成为将事业
与家庭融合为一体的理想
之选。

7 9
MAXUS在GIIAS 2025

与MIFA
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露的话声转
冷，「要就
拿，不要就算

了。反正我只要不赶
你，严大人也拿我没
辙，了不起我这家店
休个一阵子，看你去
哪里闹！」
那妇人死死瞪着白
露，最后竟是一把抓
了银子就跑，还撞
翻了几个放点心的台
子，将店里弄得乱七
八糟。
白露冷冷地看着这一
切，心头很是烦闷，
虽然暂时将人弄走
了，但事情还没结
束……
总兵府中，时已入
秋，北方冷得快，院
子里的几株云杉和侧
柏都略显枯黄，让原

本就肃穆的总
兵府更显萧
瑟。
西风吹过扬起
地面上的尘
土，让路过的
小兵打了个寒
颤，拢了拢领
口后缩着脖子
继续向前走。
内署里，只有
左安阳与严明
松在议事，借
口事关机密，
所有将领侍卫
全被请了出
去，空旷的室
内几乎说话都
有回音。
左安阳这几日

荒废公事陪吃陪玩，
已极为不耐，若是严
明松执意不办正事，
纯粹吃喝玩乐，那他
再也不奉陪，不管严
明松是不是他未来岳
父，就算天皇老子来
都一样。
左安阳真的很怀疑，
就严明松这德行凭什
么坐上兵部尚书的高
位？
「既然没有旁人，叫
你将军太过见外，
我就托大称你一声
世侄。」严明松身形
肥胖，坐在太师椅上
有些局促，便扭了扭
身子，看起来有些猥
琐。
接着他清了清喉咙，
一副正经八百的模样

道：「咱们先说正
事。你上任时上奏说
张平镇军需不足，向
万岁要粮饷，我这会
儿来看，似乎张平镇
的情况并没有你说的
那么糟糕。」
居然还有脸说？
左安阳铁青着脸道：
「距离我上奏京城已
要过一年了，中间毫
无回音，若这一段时
日就干等着朝廷拨银
拨粮过来，军队里的
人早已死掉大半，更
不用说保家卫国了。
万岁既不管，我们只
好自立自强！张平镇
能渐渐的脱离贫困，
是这里所有兵将与百
姓一起熬过来的！」
「你这是批评朝廷办
事不力？」严明松声
音变得尖利。
「末将不敢。」话是
这么说，但左安阳的
神情及语气可不是那
么一回事。
严明松彷佛很生气，
拍了一下扶手，「你
知不知道，由你这总
兵直接上奏万岁，那
是僭越职权！这应该
是巡抚的职权，你
这么做，应受兵部责
罚！」
「那就责罚吧，看要
罚俸什么的，随便你
们。」
左安阳根本一点也不
在乎。
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令我疑惑的是，此人神不知鬼
不觉跟踪了我好几天，这时候
虽然被红绫抓住，可是如果不

是他自己承认，我无论如何不会把
自己被跟踪和这样的一个人联系在
一起。 

不管他为了什么目的
而跟踪我，为什么他
要自己承认呢？ 
近几年我考虑问题，
倾向于向好的一面去
想。
例如这时候我就先想
到此人跟踪我可能并
不含有恶意，所以他
觉得说出来也不要
紧，而且说出来之后
可以显得他能耐过
人。 
向好的一力而去想，
容易心平气和，不然

明知道被人跟踪，就难免生气。 
所以我像是不把被跟踪当作一回
事，指着他的脸笑道：“阁下打扮
成这种样子，不敢以真面目示人，
我一向对鬼鬼祟祟的行动不感兴

趣，所以对阁下的跟踪也不以为
意。” 
那人向我现出不屑的神情：“不知
道就不知道，何必强充！” 
这时候我仔细打量眼前这个人，心
中有一种感觉。
感到眼前这个矮子，我应该熟悉。
可是看他的脸容，却又未曾见过，
使我感到熟悉的，应该是他的身
形。 
于是我就在记忆中搜寻我认识的矮
子。 
在我过去的经历中确然认识过不少
极有本领的矮个子，我估计眼前此
人一定和其中的一个有关系。 
然而一时之间，我也不能确定究竟
和哪一个矮子有关系。 
那矮子（他的身高我看只有一百四
十公分左右，所以一上来我把他
当成了小孩子）很是机灵，冷笑

一声：“你在想我是什么人，对不
对？” 
我点了点头：“阁下高姓大名？” 
那人在站直了身子之后，个子虽然
矮，可是气度却颇为不凡，他并不
出声，只是伸手在口袋中取出一只
名片盒子来。 
他脸上化装得十分骯脏，身上的衣
服也破破烂烂，可是一伸手取出来
的那只名片盒子却宝光四射，黄金
的盒身上镶了许多钻石、红宝石、
绿宝石，我从来也未曾见过这样名
贵的名片盒子。 
那矮子打开合盖，取出一张名片，
向我递了过来。 
虽然这名片盒子看起来很有些古
怪，可是向人递名片是一个极其普
通的行为，我也没有在意，就伸手
去接。 

“天啊天啊！妹子，你怎么做
得出来这种事？”叶黄素呼天
抢地的说：“年轻人自由恋爱
有什么罪？那女孩乖乖巧巧的
和仰锋很相配啊，你怎么可以
用钱打发人家走呢？破坏了好
姻缘，会遭天谴的。”
“大姊，我麻烦你闭上你的嘴
好吗？如果那女孩真那么好，那
留给仰威好了，你快点去提亲
啊。”
“什么跟什么？”叶黄素立即撇
清。“我们仰威怎么可以娶那种
平凡人家的女儿，他的对象一定
要是豪门千金才可以。”
“那我们仰锋……”
“你们两个都闭嘴。”安泰山
开口了，他眼神犀利的看着王尹
伶。“你真的去找过素素了，要
她离开仰锋？”
“爸，我知道您爱屋及乌，仰锋

爱的女人，您也会跟着去疼爱她、
接受她，但我不能接受那种女孩当
我的媳妇，因为她会阻碍仰锋的前
途，平凡的她，无法为仰锋的人生
加分。您知道我是什么意思，我就
不多说了。”
“不管仰锋的另一半是谁，我都已
经立下遗嘱，将来大安集团的一切
由仰锋来继承，这点不会因为仰锋
妻子是平凡人家的女儿而改变。”
“爸！”
叶黄素和王尹伶同时喊道，一个是
怒，一个是喜。
“爸，您怎么可以这样？这不公平
啊！”叶黄素嚷嚷了起来。“仰威
才是安家的长孙，我才是您户籍上
的媳妇，您怎么可以……”
安泰山打断了她。“我这个老人家
还没死，一切我说了算。等仰威有
那个能力当家时，我自然会把他的
那份给他，现在他还没有资格。”

他看着窃喜不已的王尹伶又道：“
至于你，我要你马上找到素素，收
回你对她说的话，不管用什么办
法，都要让她回到仰锋身边，不然
我唯你是问。”
“爷爷……”安仰锋很讶异老人家
竟然挺他到这种地步。
王尹伶犹不情愿，她蹙眉。“可是
那女孩……”
“那女孩在各方面都配得上我们仰
锋。”安泰山沉声说道：“她是新
麦金控集团贺重骯贺董的长女，新
麦是金融界第一把交椅，这样的家
世我们高攀都来不及了，你竟然愚
蠢的往外推，真枉费了你那么精
明，这次看走眼了。”
“什、什么？”王尹伶呆住了，不
只她，所有人也都愣住。“可是她
明明是个私生女，母亲开了间小咖
啡店维生……”

没钱的时候，把勤舍得出去；
钱就来了；这叫天道酬勤。
有钱的时候，把钱舍得出去；
人就来了；这叫财散人聚。
没有舍，就没有得。
切记……世界是圆的。
你怎样对人，别人就怎样对你。

(60)

心直喜道：“多谢前辈指
点！”
身形一晃间，一溜烟也似，已

然向前，掠了开去。
吕麟在前，端木红在後，护着五
人，向前走去。
黄心直不断来回，报告前面的情
形，向外走出了三五里，已然出了
至尊宫的范围之外，尚未遇着一
人！
众人一齐松了一口气，吕麟道：“
黄兄弟，你将我们带出闸口，便可
无事了！”
黄心直侧着头，想了一想，道：“
由闸口出去，只怕不妥！”
赫青花忙道：“若是另有他途，当
然更好！”
黄心直想了一想，叹了口气，
道：“列位英雄，我知道我父亲多
行不义，必然难有好结果，但他总
是我的父亲，也是我……唯一的亲
人，不知列位能否看我面上，不要
太令他下场悲惨？”
黄心直此言一出，众人不禁尽皆愕
然。
他们一则，想不到黄心直竟会看得
如此之远，看到了六指琴比多行不
义，必无好结果！
二则，黄心直这一问题，实在令得
他们，极是难以回答！
这几个人，除非他们死了，否则，
只要有一口气在，便绝不肯放过六
指琴魔，但黄心直却分明是在向六
指琴魔求情！
众人呆了片刻，七煞神君谭升
道：“你多虑了，令尊身擅八龙天
音，绝顶武学，谁能奈何得了他，
快带我们离去吧！”

黄心直叹了一口气，道：“谭前
辈，我明知你们不肯答应的，我只
是不安，因为万一，我父亲伤在你
们手下的话，岂不是等於我害了自
己的父亲？”
东方白面色一沉，道：“如此说
来，你根本可以不必带我们出
去！”
黄心直痛苦地摇了摇头，道：“但
是我良心却又不许我这样做！”
他讲到此处，又长叹一声，道：“
不必多说了，各位跟我来吧！”
众人互望了一眼，心中俱想，黄心
直此人，当真是难得之极！
当下一言不发，便跟在他的後面，
折而向西，不一会，已然在一条窄
得只容一个人通过的山路之中，山
路十分崎岖，行进的速度，也是甚
慢。
黄心直走在前面，众人鱼贯跟在後
面。
吕麟又将自己脱险後，遇到丘君
素、端木红两人之事，讲了一遍，
众人方知端木红断臂之由。
东方白听了吕麟的叙述，向吕麟走
近了一步，低声道：“麟儿，然则
你准备如何对待月华？”
吕麟的面色，极之痛苦，道：“师
傅，我……也不知道！”
玉面神君东方白语带微愠，道：“
什麽叫作不知道？月华身已属你，
你难道准备完全置之不理了麽？”
吕麟心如刀割，道：“师傅，我心
中最爱的，便是月华！”
东方白又道：“那你又如何对待端
木红？”
吕麟双手捧住了头，不知如何才
好。
东方白叹了一口气，道：“情孽！
情孽！麟儿，你要好自为之！”
吕麟茫然不知所答，七煞神君谭
升，就在他们两人的身後，两人低
声交谈，他也听到了些，忙道：“
这事且慢慢再说不迟！”
东方白又长叹一声，也不再言语。
一行八人，走了约有大半个时辰，
眼前已经开朗，从小路上，来到了
一个峡谷之中。
黄心直略停了一停，道：“穿出了
这个峡谷，便是条中条山麓，足可
无事了！”
吕麟道：“黄兄弟，你请回吧！”
黄心直道：“不，我送你们到峡谷
口上再说。”
众人又向前走去，不一会，已然来
到了峡谷口子上。
此时，天色甚黑，前面的景物，根
本看不清楚。

(137)

而

(08)

(77)

白

黄 
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10号球衣此前属于莫
德里奇，转会至A C米
兰之前，他在圣地亚哥
伯纳乌效力了13年。如
今，这个号码将由姆巴
佩接替，而他在法国国
家队早已习惯穿10号球
衣。

据 E S P N 周三报道，
皇马内部人士确认，姆
巴佩从一开始就打算在
10号球衣可用时将其接
过。不过，如果莫德里
奇决定再续约一年，他
也愿意推迟这一计划。

姆 巴 佩 在 皇 马 的 首

个赛季个人表现非常亮
眼。这位26岁的前锋在
西甲打入31球，荣膺联
赛金靴，并超越了C罗在
加盟皇马首赛季所有赛
事中打入33球的纪录。
其中有4粒进球是在决赛
中打进，分别是在欧洲
超级杯中2-0战胜亚特兰
大和国际足联洲际杯中
3-0击败帕丘卡。

姆巴佩还在另外两场
最终输给巴塞罗那的决赛
中破门得分，分别是在国
王杯和西班牙超级杯。

尽 管 姆 巴 佩 表 现 出

色，但由于皇马上赛季
未能获得重要奖杯，他
仍受到部分批评。球队
在西甲以第二名收官，
落后于巴塞罗那；在欧
冠四分之一决赛被阿森
纳淘汰；并在世俱杯上
表现不佳。在美国举办

的世俱杯中，姆巴佩因
急性肠胃炎缺席了小组
赛，并一度住院治疗。

姆巴佩在淘汰赛阶段
复出，但皇马在半决赛
中以0-4惨败给姆巴佩的
老东家巴黎圣日耳曼，
止步于四强。

【美都新闻网】7月23
日（综合报道）：女足欧
洲杯半决赛在日内瓦体育
场举行，英格兰女足加时
2-1逆转意大利女足闯入
决赛，继2022年后再度闯
入女足欧洲杯决赛。19岁
新星阿杰芒在下半场补时
阶段扳平比分，而2022年
欧洲杯决赛功勋凯利则在
加时赛第119分钟打入制
胜球，延续了英格兰女足
的卫冕梦想。

意大利队凭借博南塞亚
在第33分钟的进球一度占
据主动，尤文图斯前锋博
南塞亚接索坎托雷的精准
传中，以一记势大力沉的
射门洞穿英格兰队球门。

第90+6分钟，亨普的
传中造成意大利队防线混
乱，替补登场的阿杰芒敏
锐地捕捉到皮球反弹机

会，冷静推射破门，将比
赛拖入加时赛。

加时赛中，双方体能
均出现下降但拼抢愈发激
烈。

第117分钟，阿杰芒的
挑射击中横梁，险些提前
终结悬念。两分钟后，米
德在禁区内被犯规，英格
兰队获得点球机会。

虽然朱利亚尼扑出了
凯利的点球，但这位阿森
纳前锋展现出超强心理素
质，迅速跟进补射得手，
在第119分钟完成绝杀。

英格兰女足第四次闯入
女足欧洲杯决赛，与瑞典
并列历史第三，仅次于德国
（9次）和挪威（6次）。

英格兰女足将在决赛对
阵西班牙女足与德国女足
的胜者。（来源：百度百
家号、直播吧）

【中新社新加坡讯】7
月22日，（记者 邢翀）
头戴“金箍”，化身戏水

的“悟空”，在风靡全球
的中国游戏《黑神话：悟
空》的配乐中，中国队的

姆巴佩下赛季身披皇马10号球衣
【美都新闻网讯】7月23日（综合报

道）：法国球星姆巴佩将在下赛季身披皇

家马德里10号球衣，取代他在加盟首个赛

季所穿的9号。

头戴“金箍” 中国花游姑娘赢下“不亚于奥运金牌”的金牌

女足欧洲杯： 

英格兰2-1意大利进决赛

姑娘们22日成功将新加坡
游泳世锦赛花样游泳集体
技术自选金牌揽入。

这是她们继自由自选摘
金后，再次在本届世锦赛
夺冠。而在中国队主教练
张晓欢看来，这枚金牌还
有一份特殊含义——这是
一枚含金量“不亚于巴黎
奥运会金牌”的金牌。

花样游泳集体项目分
为自由自选、技术自选、
技巧自选三小项，奥运会
将这三项分数相加决出1
枚金牌，世锦赛则单独设
项。在去年巴黎奥运会
上，中国队首次摘得花游
集体项目金牌，实现历史
性突破。

进入新的奥运周期，中
国队依然保持强势。这套
以“悟空”为主题全新编
排的技术自选曲目本赛季
就频频刷新艺术印象分。
前不久在世界杯总决赛，
中国队以领先第二名西班
牙队近20分的巨大优势拿
下冠军。

而这一次世锦赛，被中

国队视为是“与最强对手
的正面对决”。作为曾经
的花游霸主，俄罗斯队在
世界泳联实行花游新规则
以来的三届世锦赛都没能
参赛，也缺席了巴黎奥运
会，但在本届世锦赛，她
们以中立运动员的名义参
加集体技术自选比赛。

在这一项目预赛中，
中国队是唯一突破300分
的队伍，来自俄罗斯的中
立代表队紧随其后。决赛
中，中立队的完成质量
较预赛有了明显提升，
成绩也突破300分，达到
300.6183分。

决赛中国队最后出场。
姑娘们头戴“金箍”，开
场的翻腾动作寓意“猴王
出世”，倒立垂直的同步
性也无可挑剔，双腿在空
中盘出“筋斗云”造型，
随着队形变化仿佛腾云驾
雾，完美契合音乐节奏，
就连一些微小的衔接动作
都通过手部姿态模仿猴子
尾巴摇摆。整套动作惟妙
惟肖，极具力量与美感。

7月22日，在新加坡举行的2025年世界游泳锦标赛花样游泳集
体技术自选决赛中，中国队夺得金牌。中新社记者 富田 摄

7月22日，在新加坡举行的2025年世界游泳锦标赛花样游泳集
体技术自选决赛中，中国队夺得金牌。中新社记者 富田 摄

最 终 ， 中 国 队 以
307.8001分夺冠。队长冯
雨说，遇到了期待已久的
对手，实现了大家共同的
梦想。

作为运动员时的张晓欢
曾随队夺得2008年北京奥
运会铜牌，中国队在随后
的伦敦、里约、东京三届
奥运会均收获银牌，而这
几届奥运会冠军是俄罗斯
队。张晓欢和冯雨都说，
击败对手，这是几代中国
花游人的梦想。

“这一枚金牌其实不
亚于我们在巴黎奥运会取

得的金牌，因为我们一直
期待与最强对手的正面对
决。我们的运动员决赛表
现非常出色，头脑特别清
楚，预赛中的一些问题全
部解决掉了，我特别感谢
她们。”张晓欢说。

张晓欢说，俄罗斯花
样游泳有着深厚的人才
基础，此次以年轻阵容
亮相，完成度依然保持在
高水准，未来势必会对
中国队造成一定冲击，中
国队人员配备也会做出调
整，“我们还有很长的路
要走”。
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【本报讯】7月16日，
第42届中国钢结构企业
代表团一行24人专程拜
访印尼-中国经济社会与
文化合作协会，受到协
会总秘书长谢瀚贤，副
总主席吴永美、执行主
席陈泳志、副执行主席
洪家驹/Tjandra Teresna 
； 投资部门主任 周睦
汉/Burhan Tadjudin；
投资部门副主任谢志鑫/
David Hana Sie， 等多
位理事的热情接待，双
方在友好务实的氛围中
开启深度交流。

陈泳志首先对国联股
份钢结构产业网总经理杨
丽利率团到访表示热烈欢
迎，随后围绕印尼钢结构
行业发展现状及各领域投
资环境进行了系统介绍。
他强调，近年来中印两国
产业互动日趋紧密，在制
造业升级、基础设施互联
互通、绿色低碳发展及数
字经济融合等领域的合作

持续深化，已形成一批标
志性成果，为双方企业共
赢发展奠定了坚实基础。

谈 及 印 尼 市 场 的 独
特优势，陈泳志指出，
作为东盟核心成员国，
印尼以约占区域40%的
人口、领土面积及经济
总量，加之丰富的矿产
资源储备、充足的劳动
力供给，以及快速扩容
的中产阶级消费市场，
正成为全球新兴经济体
中的焦点。这一优势也
使印尼成为中国企业“
出海”布局的首要选择
和战略要地。“同为发
展中人口大国，中印合
作的互补性强、潜力深
厚，我们诚挚邀请中国
企业家走进印尼，在投
资兴业中发掘商机，共
绘发展蓝图。”

洪家驹，孙科林，周
睦汉，谢志鑫 ，相继各
自结合自身在印尼的投
资实践，分享了市场深

耕的经验与心得，并积
极鼓励更多优质中资企
业把握机遇，前来开拓
市场、共创未来。

代表团方面，海德联
创设计集团有限公司总经
理姜建、河北泽帆金属制
品有限公司总经理刘春

柳、广东宏昇钢构集团有
限公司总经理庄俊杰、山
东临水机电设备有限公司
总经理张鹏飞等成员先后
发言，一致表示此次到访
承载着多重期待：一是高
度重视与印尼在钢结构及
相关产业的合作潜力；二

是希望与当地政府部门、
行业机构建立长效沟通机
制；三是系统调研印尼投
资政策、市场规则及营商
环境；四是寻求具体项目
的合作契机。

座谈中，双方还聚焦
在印尼投资设厂涉及的法

律法规细则、劳工管理规
范、社会治安保障等实际
问题展开深入探讨，交换
了针对性意见。交流会持
续至当日下午五时许，在
坦诚互信的氛围中圆满结
束，为后续务实合作奠定
了良好基础。

中国钢结构企业代表团拜访

印尼-中国经济、社会与文化合作协会

【本报讯】7月22日 午后，
雅加达Santa Laurensia Alam 
Sutera 学校 由 Nurtati Pranata 
M.Ed. Academic Director (学
术主任)及Adistia Kartika Rini
老师率领的一群高中生到访了
印尼-中国经济、社会与文化合
作协会。这班学生是由印中经
社文合作协会安排协调将于本

周前往北京与西安参加由中国
人民对外友好协会（CPAFFC）
举办的第十一届中国-东盟青年
领袖交流节（ The 11th China-
ASEAN Young Leaders Exchange 
Festival). 临行之际前来向协会
领导报道并聆听指示。

Mayjen TNI(Purn)Sudrajat印
中经社文合作协会总主席，谢

瀚贤总秘书长，陈炜贤 副总主
席，Denny Bima P.副秘书长 亲
自接待。

Sudrajat与陈炜贤俩位正副总
主席都语重心长刻意强调了在
海外代表印尼以及维护印尼国
家声誉的重要性，因为学生们
不仅代表着他们学校更代表着
整个印度尼西亚。

其中重点是希望学生们要坚
持以下数点良好的表现：

要维护印尼的价值观、并鼓
励学生积极分享印尼的文化和
传统，

要成为印尼和圣劳伦西亚的
形象大使，以自豪和正直的态
度代表印尼。

要尊重并礼貌地对待东道主

及全体同学进行有意义的文化
交流.

确保学生理解文化敏感性和
尊重东道主的重要性.

在交流项目期间为学生提供
持续的支持和指导。通过参加
本次交流会，学生们将能够更
好地代表印尼在海外的表现，
并对国际社会产生积极影响。

Jakarta Santa Laurensia Alam Sutera七位高中生
将于本周赴北京与陕西省西安

第十一届中国-东盟青年领袖交流节

【中新社北京讯】
7 月 2 2 日 ， （ 记 者 　

应 妮 ） “ 涅 瓦 河 畔 的
遐 思 — — 列 宾 艺 术 特

展”22日在中国国家博
物 馆 开 幕 。 特 展 以 9 2
件油画和素描作品的阵
容，首次在中国大规模
呈现列宾艺术全貌。

从《库尔斯克省的宗
教行列》中信仰与世俗的
交织，到《意外归来》
中流放者推门瞬间的窒
息与震颤，再到《萨特
阔》对民间传说的浪漫转
译......作为俄罗斯批
判现实主义绘画的巅峰代
表，列宾用具有高度民主
情怀的批判之眼与悲悯之
心，冷静如实地勾勒出19
世纪俄罗斯民族的命运画
像和精神图谱。

展 览 通 过 “ 河 畔 船

歌：艺术之旅的开始”“
广袤大地：现实主义的求
索”“时代史诗：民族灵
魂的光辉”“暮色沉思：
晚年的自由之境”四大篇
章，用92件油画和素描作
品系统梳理这位巡回展览
画派巨匠的艺术生涯。

该展策展人、中国国
家博物馆研究馆员郑艳
介绍，展览特意设置8个
列宾重要作品的创作群
组，揭示列宾如何从田
野写生到巨制落成的全
过程，以更直观的方式
让观众感受画家严谨的
创作逻辑。其中，《伏
尔加河上的纤夫》创作
群组，从中国观众最为

熟悉的名作《伏尔加河
上的纤夫》出发，展出
纤夫肖像速写、场景素
描、油画小稿等，让观
众有机会深入了解这幅
杰作的诞生历程。

列宾为其朋友、家人
所创作的肖像画里同样蕴
藏着巨大魅力，他笔下有
着众多音乐家、文豪、演
员与科学家的形象，如钢
琴家门特尔、生理学家
巴甫洛夫、化学家门捷列
夫、文学家果戈理等，其
中《列夫·托尔斯泰肖
像》被认为是最优秀的一
幅。在这幅画中，托尔斯
泰被塑造成融合了伟大思
想力量与极致简朴气质的

天才形象，他专注而审视
的目光仿佛在与观众对
话。

中国国家博物馆馆长
罗文利在展览前言中指
出，中国和俄罗斯都是
有着灿烂文明的伟大国
家，两国的文化艺术都
饱含着热爱生活、关怀
人民的真挚情感。列宾
及其艺术对中国现实主
义艺术创作和艺术教育
的影响，正是中俄文明
交流互鉴的生动注脚。

据 悉 ， 作 为 中 国 国
家博物馆今年下半年最
重要的国际交流展览之
一，该展将持续至2026
年1月11日。

92件真迹亮相国博 中国首次大规模呈现列宾艺术全貌

7月22日，“涅瓦河畔的遐思——列宾艺术特展”在中
国国家博物馆开幕，图为观众正在欣赏油画作品《库尔
斯克省的宗教行列》。 中新社记者 田雨昊 摄


